ESPARBEC
présente
Les confessions érotiques

Elle était trop vicieuse
pour moi

Anonyme

MEDIA 1000
122, rue du Chemin-Vert, 75011 PARIS

© Média 1000, 1991

© Média 1000, 2005 pour la présente édition

ISBN : 978-2-74482-736-5

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

La confession que vous allez lire est le premier volet d’une autobiographie rédigée par un directeur de camping, qui, pour des raisons qu’on devine aisément, a préféré garder l’anonymat. Appelons-le Julien, puisque c’est le prénom qu’il se donne. Julien, ainsi que de nombreux lecteurs devenus « écrivains » a commencé par lire nos textes, puis, un jour, il s’est décidé à prendre la plume. Et à nous raconter sa vie amoureuse. Pour un coup d’essai, c’est un coup de maître, comme vous pourrez le juger en lisant ce texte qui n’a pas froid aux yeux.

Je m’autorise de cette réussite pour encourager tous les lecteurs à suivre son exemple ; ce n’est que de cette façon que cette collection conservera sa vocation première, une collection érotique « écrite par les lecteurs ». Et j’encourage tout particulièrement l’auteur de la lettre ci-dessous. Il a en effet fort peu à faire, si ce n’est à s’armer de patience, pour passer « de l’autre côté de la couverture du livre ». Je vous en recopie les passages les mieux venus ; vous pourrez constater d’ores et déjà qu’il est tout à fait dans le « ton ».

« Cher Esparbec,

Dans votre collection CONFESSIONS ÉROTIQUES, ma femme et moi avons enfin trouvé ce qui nous manquait. Je possède tous vos livres. Grâce à vous, ma femme est devenue LA VICIEUSE que je désirais. Rentré à l’improviste, je l’ai souvent surprise en train de lire un de vos livres, tout en se masturbant. Je peux vous assurer qu’elle est maintenant complètement « dégelée ». Elle, autrefois si réservée, s’identifie maintenant à certaines de vos héroïnes les plus salopes. Fini l’amour à la papa. Elle me raconte ses rêves… Tenez, en voici un, par exemple :

« J’ai rêvé que je te pissais dans la bouche ! » me dit-elle. Un peu surpris, je lui réponds : « Et pourquoi n’essayerions-nous pas ? » Et son « rêve » s’est réalisé. Et même plusieurs fois. Moi, couché sur le tapis que protège une alèse ; elle qui s’accroupit sur mon visage, sa chatte largement ouverte. Cette chatte que je croyais bien connaître, je l’ai redécouverte ! C’est une vision formidable ; et même après la fatigue d’une journée de boulot, je bandais comme un cerf. Elle faisait durer vicieusement le plaisir de l’attente et de l’exhibition, puis elle me disait : « Attention… ça vient… »

Je n’aurais jamais imaginé que cela pouvait être si excitant et si délicieux de voir pisser une femme. Ce jet d’urine est un spectacle proprement fantastique. J’ai collé ma bouche à son sexe et j’ai bu. J’aurais voulu que cette « source divine » ne tarisse jamais. Ma garce de femme, sachant ce que nous allions faire, avait beaucoup bu et s’était retenue jusqu’à mon arrivée… Nous étions terriblement exaltés tous les deux.

Une chose qui nous excite particulièrement, c’est d’employer un vocabulaire grossier en faisant l’amour, même en nous caressant… »

Faute de place, j’arrête ici la retranscription de cette lettre. Peut-être un jour, vous ferai-je lire la suite qui est… particulièrement « vicieuse » – presque autant que la confession que vous allez lire. A bientôt, amis.

E.

1

Quand j’ai rencontré Katia, elle avait vingt ans, mais elle en paraissait seize. Moi, j’en avais vingt-trois. Je venais de terminer mes études d’animateur en tourisme social et j’avais trouvé un poste à Fréjus dans un terrain de camping, pour les deux mois d’été.

Elle est arrivée un matin de juillet. Comme je n’avais pas grand-chose à faire ce jour-là, le directeur du camp m’a chargé de la mettre au courant. Pendant que je lui expliquais le fonctionnement du camping, elle m’a raconté sa vie.

Elle préparait une maîtrise d’anglais et avait été embauchée comme interprète. Elle s’appelait Katia Romanoff. Ses grands-parents, lorsqu’ils avaient quitté la Russie, avaient francisé leur nom en supprimant les deux f afin d’éviter des représailles après la révolution de 1917. Durant la seconde guerre, ses parents avaient préféré reprendre leur patronyme russe, car Romano faisait trop italien, ce qui était plutôt mal vu à l’époque…

Katia ne devait rester qu’un mois à Fréjus, ensuite, elle travaillerait dans une société de transport. Elle semblait timide, studieuse et sage. Ses études lui prenaient tout son temps et j’ai compris qu’elle n’avait pas de petit ami.

C’est en parcourant avec elle l’immense camping que je suis tombé sous son charme. Elle était simple, fraîche. Pendant le repas de midi, je n’ai pas cessé de la détailler, délaissant le poulet-frites dans mon assiette. J’étais assis à ses côtés, je pouvais respirer l’odeur de ses longs cheveux blonds. Il faisait une chaleur étouffante, des gouttelettes de sueur perlaient à son front, coulaient le long de ses cils qui cachaient des yeux marron, en amande. Katia possédait des lèvres fines et rondes ; j’attendais avec impatience qu’elle porte sa fourchette à sa bouche pour voir, l’espace d’un instant, ses petites dents blanches et le bout rose de sa langue.

Elle portait un tee-shirt blanc assez échancré, qui dessinait une paire de seins menus et fermes. Une légère odeur de transpiration s’échappait de sous ses bras. J’ai commencé à me sentir émoustillé. J’ai reporté mon attention sur ses cuisses rondes et dorées. Je me suis aperçu que sa courte jupe de tennis était relevée et que je pouvais voir un bout de son slip blanc orné de petits motifs bleus. Un vrai slip de petite fille ! Je me suis mis à bander, ma verge comprimée dans mon jean me faisait mal. J’avais peur que ça se remarque, alors je me suis levé pour aller aux toilettes et essayer de pisser.

Quand je suis revenu à table, Katia était entourée par Daniel, l’animateur qui s’occupait du sport et par Hans, un Allemand qui servait de deuxième interprète. Ils avaient le même âge que moi et avaient une réputation de chaud lapin. Ils ne m’avaient pas caché qu’ils faisaient ce job pour lever des filles. Quand je les ai vus entreprendre Katia, j’en suis devenu malade de jalousie. Je n’ai pas bien compris ma réaction ; d’ordinaire, je ne suis pas aussi émotif.

Le repas terminé, nous avons repris la visite du camp. Ce n’était pas un petit terrain de camping, mais un complexe du genre Club Med avec équipements sportifs à gogo, jeux de plage, animation culturelle, excursions, etc. Nous étions une demi-douzaine d’animateurs et d’interprètes à nous partager le travail. Je m’occupais plus spécialement d’adolescents de dix-quinze ans, ce qui n’était pas trop prenant car à cet âge-là, ils jouent à d’autres jeux que le Monopoly.

Je n’ai pas quitté Katia de tout l’après-midi. Elle avait l’air d’apprécier ma compagnie. Je la faisais sourire avec quelques plaisanteries faciles. Elle habitait Marseille, tout comme moi ; j’espérais bien la revoir après les vacances, mais c’était encore trop tôt pour le lui demander. Nous avons dîné une nouvelle fois côte à côte. Quand elle a quitté la table, elle a eu un mouvement qui m’a excité ; en toute innocence, elle a glissé la main sous sa jupe pour tirer sur son slip coincé dans la raie de ses fesses. J’ai aperçu les joues roses et fermes de son cul et je me suis remis à bander. Elle avait un cul de fillette, rond et blanc.

Je ne sais pas pourquoi, je l’ai rattrapée et nous avons marché un moment au bord de l’eau. Je lui ai proposé d’aller faire un tour en ville et à ma grande surprise, elle a accepté. Je ne sais plus trop ce que nous avons fait, nous avons marché dans les rues de Fréjus, nous avons admiré les bateaux sur le port… Je me sentais irrésistiblement attiré par Katia et j’avais l’impression qu’elle ressentait la même chose pour moi.

A un moment, je l’ai prise dans mes bras, je l’ai serrée contre moi, cherchant sa bouche. Son corps était chaud comme celui d’un petit animal doux et familier. Alors que j’allais l’embrasser, elle m’a repoussé.

— Excuse-moi, mais je n’ai pas l’habitude… Je ne sais pas comment m’y prendre…

Elle n’était pas fâchée de mon attitude entreprenante, mais seulement gênée par son inexpérience.

— Laisse-toi aller, je vais te montrer. Ça va venir tout seul.

Elle m’a laissé faire, ma langue a touché sa bouche, a forcé ses lèvres, caressé ses dents. Je l’ai pénétrée, j’ai découvert le goût de sa salive, la chaleur de son haleine. Nos langues se sont mises à s’entortiller. Un peu de bave coulait de la commissure de ses lèvres.

Elle s’est abandonnée contre moi, la pointe de ses seins durcissait contre mon torse. Mes mains, sur ses reins, la plaquaient sur mon pubis, contre mon sexe dur comme du bois. Elle gémissait faiblement. Je me suis aventuré sous son tee-shirt, j’ai caressé son dos, puis son ventre doux et plat. Je sentais qu’elle tremblait. Quand j’ai voulu lui toucher les seins, elle a éclaté en sanglots.

Désemparé par sa réaction excessive, je me suis excusé, j’ai sorti mon mouchoir. Elle s’est calmée doucement.

— Excuse-moi, Julien, m’a-t-elle dit, je suis trop émotive, c’est la première fois, tu comprends, ça me fait peur…

Je l’ai rassurée de mon mieux, lui promettant de ne plus recommencer sans son consentement. Je lui ai juré d’être doux et attentionné. Je ne comprenais pas ce qui m’arrivait, jamais je n’avais été aussi patient avec une fille.

Nous sommes rentrés au camp en nous tenant par la main. Chacun avait à sa disposition une caravane qui lui servait de chambre. J’ai souhaité bonne nuit à Katia devant sa porte, sans oser l’embrasser.

Le lendemain a été une journée terrible, elle faisait tout pour m’éviter. Comme j’étais pris par les gamins, ce n’est qu’en fin de journée que j’ai pu la coincer pour lui demander ce qui n’allait pas.

— Laisse-moi un peu de temps pour réfléchir, Julien, m’a-t-elle dit, tout cela va si vite…

— Je te laisserai le temps que tu voudras.

Je ne me reconnaissais plus, cette patience n’était pas dans mes habitudes. Cette femme-enfant m’avait accroché, sa pureté m’attirait. Pourtant, ce n’était pas du tout mon genre ; car sans être un pervers, je suis assez porté sur les plaisirs épicés…

2

Pendant une semaine, qui m’a paru interminable, il ne s’est rien passé. Katia ne me fuyait pas, mais elle se conduisait avec moi comme n’importe qui. J’avais peur qu’en définitive, elle ne sorte avec un autre, avec Hans, le jeune Allemand blond au physique de culturiste qui avait beaucoup de succès auprès des vacancières et qui n’arrêtait pas de rouler des mécaniques devant Katia.

Un jour, alors que je regagnais ma caravane après ma journée de boulot, j’ai entendu comme une lutte, puis un cri étouffé. J’ai fait le tour de la roulotte et j’ai découvert Hans et Katia. Le grand blond se tenait la joue ; sur sa peau hâlée, se voyaient quatre longues traînées sanguinolentes. Le salaud avait dû essayer de peloter Katia et elle l’avait griffé. Ainsi, elle n’avait pas succombé à son charme germanique. En m’apercevant, Hans a filé sans demander son reste.

Katia était choquée, son visage ruisselait de larmes. Je me suis précipité et elle s’est jetée dans mes bras. Je lui ai parlé doucement pour la consoler, l’emmenant dans ma caravane pour éviter d’attirer l’attention. Là, elle m’a embrassé et m’a dit qu’elle m’aimait, qu’elle voulait être à moi.

— Julien, protège-moi des salauds comme Hans. Je n’aurais pas dû me montrer aussi méfiante avec toi, excuse-moi. Je suis à toi, Julien, fais ce que tu veux.

Ma main, posée sur sa cuisse, est remonté sous sa jupe. Elle a écarté les jambes pour me laisser passer. Sa peau était douce, chaude, légèrement moite. Quand j’ai frôlé son slip, j’ai cru que mon cœur allait exploser. Sa culotte était trempée. Je n’en revenais pas, elle avait mouillé à cause de Hans.

— C’est ce boche qui t’a mise dans un état pareil ? ai-je demandé en la repoussant.

Elle m’a regardé avec des yeux ronds, sans comprendre. Je lui ai mis les points sur les i.

— Un type te saute dessus et toi tu mouilles comme une salope ! Si ça se trouve, c’est toi qui l’avais allumé !

Elle m’a regardé, stupéfaite. Ça a duré une demi-minute puis elle a réagi.

— Mais comment peux-tu croire ça ? Ce salaud m’a sauté dessus, il m’a fait une peur bleue et ma vessie s’est relâchée.

— Tu me prends pour un con ? Je sais faire la différence entre de la pisse et de la mouille !

Elle m’a toisé avec un drôle de regard, plein de défi. Tout à coup, elle n’avait plus rien d’une femme-enfant. Il y a eu quelque chose en elle qui m’a fait presque peur. Elle a réfléchi un moment, puis son visage s’est durci, elle a relevé sa jupe, dévoilant les rondeurs de ses cuisses et son slip dont l’empiècement était taché. Elle s’en est débarrassée devant mes yeux médusés et elle me l’a jeté en pleine figure.

— Tiens ! Vérifie par toi-même ce que c’est, si tu ne me crois pas !

Et comme une furie, elle a quitté ma caravane. Je me suis retrouvé comme un con, avec sa petite culotte trempée à la main. Mon visage était humide. L’odeur âcre de l’urine de Katia me montait aux narines.

Je ne reconnaissais plus Katia ; la jeune fille réservée et romantique avait pissé dans son slip pour me prouver que j’avais tort !

Je me suis jeté sur mon lit, serrant son sous-vêtement chaud dans mon poing. Katia avait-elle mouillé parce que Hans lui avait sauté dessus ? J’ai préféré croire qu’elle avait vraiment uriné dans son slip. Je me suis endormi le nez dans sa culotte, respirant un mélange de mouille et de pisse.

Le lendemain matin, je me suis dirigé vers la caravane de Katia, décidé à lui faire mes excuses. Alors que je venais de frapper, j’ai entendu sa voix derrière moi.

— Je suis là, Julien.

Elle revenait des douches, entortillée dans son peignoir blanc rayé de rouge, une serviette autour de la tête. Elle m’a fait entrer. Je ne savais comment lui demander pardon.

— Excuse-moi pour hier, je ne sais pas ce qui m’a pris… J’ai été idiot.

— Moi aussi, je me suis emportée.

— Je t’aime trop, tu comprends. Quand j’ai cru que Hans t’avait excitée, je suis devenu fou.

Elle a envoyé valser ses tongs à travers la roulotte et elle s’est débarrassée de la serviette de bain, libérant ses longs cheveux blonds. Elle a secoué la tête avec énergie, transformant sa chevelure en un soleil doré. Elle m’a regardé en souriant.

— N’en parlons plus. Faisons la paix, tu veux bien ?

Elle a laissé glisser son peignoir sur ses épaules et s’est retrouvée nue devant moi. J’étais étonné de savoir qu’elle se baladait à poil en plein camp sous son vêtement en éponge. Mais je n’ai pas eu le temps de m’interroger là-dessus, car elle s’est frottée contre moi. Je sentais son pubis blond crisser contre ma braguette. Je me suis mis à bander tout de suite.

Nous nous sommes embrassés, sa bouche avait le goût de son dentifrice à la menthe. Elle a refermé ses bras sur mes reins et m’a entraîné sur le lit. Nous nous sommes retrouvés enlacés parmi les draps défaits qui exhalaient l’odeur un peu fétide de son corps après une nuit de sommeil. Elle s’est vautrée sur moi. Ses cheveux mouillés dégoulinaient sur ma figure.

— Tu feras attention. C’est la première fois… Et puis, je ne prends pas la pilule.

— Ne t’en fais pas.

Je me suis emparé de ses seins durs et chauds ; j’ai sucé les tétons érigés tout en les malaxant. On aurait dit deux petites billes roulant sous ma langue. Je suis descendu le long de son ventre pour aller lui lécher la chatte, mais elle a refermé les cuisses avec pudeur. Je retrouvais la petite fille timide et réservée. Cela m’a rassuré et excité en même temps. En couvrant ses cuisses et ses mollets de baisers humides, je suis arrivé à ses pieds. Ils étaient menus et fins. Je me suis mis à sucer ses orteils, passant ma langue entre ses doigts de pied qui avaient un arrière-goût de savon.

Sans me gêner, elle a changé de position ; elle a délacé mes tennis, m’a mis nu-pieds et à son tour, elle s’est mise à me lécher. Elle ne montrait aucune répugnance, pourtant, je ne venais pas de me laver comme elle.

J’ai abandonné ses orteils pour remonter vers sa chatte ; cette fois, elle a ouvert le compas de ses jambes. Sa fourrure blonde s’est ouverte sous mes yeux, j’ai vu apparaître ses grosses lèvres roses, et au milieu, le trou de sa vulve. Je n’avais jamais vu une fille mouiller autant ; de longues traînées blanches s’échappaient de sa fente, souillant le haut de ses cuisses et le début de sa raie du cul. Sa vulve était pleine de jus. J’y ai plongé la langue ; c’était chaud, salé comme de l’eau de mer. Je me suis mis à la lécher pendant qu’elle faisait aller et venir mon gros orteil dans sa bouche. Malgré sa toilette matinale, je pouvais sentir l’odeur acide de son con.

Je n’ai pas pu me retenir et j’ai éjaculé dans mes vêtements. L’atmosphère était étouffante dans la petite caravane ; j’étais en nage. J’ai retiré ma chemise qui me collait à la peau. Elle s’est attaquée à ma braguette. Je l’ai stoppée net.

— Attends, je viens de jouir, je suis plein de sperme, ça va te dégoûter. Je devrais aller me laver…

A ma grande surprise, cela ne l’a pas dérangée. Elle a dégrafé mon pantalon et l’a baissé.

— Et alors ? Tu m’as bien léchée alors que j’étais toute mouillée… Ce qui m’embête, c’est que je ne sais pas comment m’y prendre pour te faire plaisir avec ma bouche…

Elle était vierge et pour sa première expérience, elle voulait me faire une fellation ! Je n’en croyais pas mes oreilles.

— Tu fais comme si tu léchais une glace. Tu verras, tu vas vite apprendre…

Elle m’a débarrassé de mon slip et s’est penchée sur ma bite maculée de semence blanche.

— C’est donc ça, le sperme.

Elle contemplait ma queue encore toute dressée. J’avais du foutre sur le pubis, dans les poils et jusque sur les couilles. Nullement dégoûtée, elle a trempé ses doigts dans mon jus, les a sentis, puis les a léchés. Elle a recommencé à plusieurs reprises.

Couché sur le côté, je la regardais faire. Je sentais que mon désir revenait, cette fille avait le don de m’exciter rapidement. Je la branlais toujours, mes doigts clapotaient dans sa moule, ses sécrétions coulaient le long de mon poignet. Elle s’est penchée et s’est mise à me lécher. Sa langue montait et descendait le long de ma bite, tournait autour de mon gland pour récupérer tout mon sperme. Quand mon sexe a été propre, elle se l’est enfoncé dans la bouche. Elle m’a pompé en me caressant les testicules d’une main alors que de l’autre, elle essayait de tenir ma bite qui tressautait dans sa bouche. Pour une fille qui suçait pour la première fois, elle s’y prenait drôlement bien.

— Arrête, sinon je vais jouir !

Elle m’a lâché et m’a attiré sur elle.

— Viens, prends-moi, je veux être à toi.

J’ai guidé mon membre dans les replis pleins de mouille de sa chatte, j’ai senti une fine membrane. D’un coup de reins, j’ai forcé son hymen. Elle n’a pas eu mal, je l’ai pénétrée jusqu’aux couilles. Ma queue était prisonnière de son vagin étroit et moelleux. C’était chaud, lisse. Je me suis mis à aller et venir de plus en plus vite, de plus en plus fort.

Sur sa poitrine, de fines gouttes de sueur glissaient vers son pubis, là où nos sexes étaient soudés. Elle ne sentait plus le savon, mais une délicieuse odeur de femme, l’odeur de la mouille.

Je me suis mis à la besogner de plus en plus fort, à grands coups de reins, comme pour lui faire mal. Elle s’accrochait à moi et m’encourageait.

— Vas-y, baise-moi ! Je suis à toi, fais-moi ce que tu veux. Je t’appartiens. Je ferai tout ce que tu exigeras…

Elle délirait, je la sentais prête à me dire toutes les folies. Tout en la besognant avec violence, je me suis laissé aller à lui faire des propositions obscènes.

— Tu serais prête à avaler mon sperme ?

— Oui, je le boirai !

— Tu voudras bien que je t’encule comme une pute ?

— Oui, je serai ta putain, tu pourras m’enculer, me baiser…

— Tu seras ma chienne en chaleur ? Ma salope, mon esclave ?

— Oui ! Oui ! Je serai tout ça et plus encore ! Tu me feras tout ! TOUT !

Ces derniers mots se sont brisés dans sa gorge, étouffés par un râle de plaisir. Elle s’est mise à jouir comme une possédée, la bouche tordue, les yeux révulsés.

La peur de la mettre enceinte m’a empêché de décharger dans son ventre. Je me suis arraché de sa chatte baveuse. J’avais de la mouille plein la queue et les couilles. La caravane empestait le sperme, la sueur et la mouille.

Je me suis laissé tombé sur le dos, le corps luisant de transpiration, la pine poisseuse et bandée à tout rompre. Katia a montré mon sexe.

— Tu n’as pas joui… Ton esclave va te soulager.

Elle continuait à jouer le même rôle que tout à l’heure, même à présent que son excitation était retombée. Elle s’est jetée sur ma bite et a englouti mon gland qu’elle s’est mise à sucer. Elle l’a aspiré si fort que je n’ai pas tardé à jouir dans sa bouche. Comme elle me l’avait dit dans son délire, elle a avalé tout mon sperme. Je me suis demandé comment une fille qui faisait sa première fellation pouvait aimer le sperme à ce point…

3

Une semaine s’était écoulée sans événements particuliers. Une affluence de vacanciers nous avait empêchés de passer beaucoup de temps ensemble, Katia et moi. Tous les jours, des soirées dansantes étaient organisées. Elles se terminaient tard ou, plus exactement, tôt le lendemain matin ; nous étions crevés et ça nous laissait peu de force pour faire l’amour.

Toutes les semaines, nous avions droit à un jour de repos. Je me suis arrangé avec Daniel pour qu’il me cède son tour et j’ai pu être libre le même jour que Katia. Nous avions décidé d’aller à Marseille. Je voulais lui montrer mon studio sur le Vieux-Port, et les endroits que je fréquentais.

Nous roulions dans ma vieille 504 Peugeot, toutes vitres ouvertes. Ce n’était pas du luxe, car je n’avais pas voulu qu’on se lave après notre nuit de baise. Avec la canicule, l’odeur de nos corps se faisait de plus en plus entêtante.

Tout en conduisant, j’ai expliqué à Katia ma vision de l’amour. Pour moi, deux personnes qui s’aiment peuvent tout se faire sans retenue ; rien n’est dégueulasse, ni obscène, quand on s’aime réellement. J’expliquais à Katia ma théorie des cinq sens.

— La plupart des gens se contentent du toucher, ils n’utilisent qu’un sens alors que nous en avons cinq. C’est idiot ! Cinq sens, c’est cinq fois plus de plaisir. Il y a d’abord la vue… J’aimerais que tu me montres ton corps d’une façon très intime, sans pudeur. Que tu me montres tout. Que tu me fasses un strip-tease intégral, c’est-à-dire qu’une fois nue, tu continues à te découvrir, en t’ouvrant la chatte avec tes mains pour me montrer l’intérieur de ton vagin, en t’écartant les fesses pour m’exhiber ton trou du cul. Tu pousseras pour faire sortir ta muqueuse anale, pour que je voie le plus possible de toi…

Ça me faisait bander de parler comme ça. Je constatais que Katia s’excitait elle aussi ; ses yeux brillaient, ses narines se pinçaient et elle respirait plus rapidement. J’ai continué.

— Ensuite, il y a le toucher. Mais caresser ne suffit pas. Il ne faut pas se contenter de rester en surface. Je veux pouvoir te toucher le con, l’anus, te fouiller, apprécier la consistance de ton rectum, de ta langue, de ton vagin… Je veux connaître chaque parcelle de ton corps, du trou pour ta pisse à tes orteils, en passant par tes cheveux, tes oreilles, tes dents… Si tu me laisses faire, j’aimerais mettre ma main entière dans ta chatte pour pouvoir te branler de l’intérieur. Ensuite, tu pourras lécher mes doigts et là, j’en viens au goût, et aussi à l’odorat qui sont indissociables. Il n’y a rien de plus désagréable que l’odeur d’un parfum ou le goût d’une savonnette sur la langue. Moi, ce que je veux sentir, ce que je veux goûter, c’est toi, toi au naturel. L’odeur de ta chatte, de ton cul ou de tes pieds est pour moi le meilleur des parfums ! Avec toi, j’irai jusqu’à boire ta pisse, manger ta merde !

J’étais tellement excité que je ne savais plus ce que je disais. Je me laissais emporter par mes paroles obscènes.

— Tu penses vraiment ce que tu dis ? m’a demandé Katia.

En pleine excitation, je pense que j’aurais été capable de faire toutes ces choses. Le problème, c’était après : est-ce que je ne me dégoûterais pas, est-ce que je ne la dégoûterais pas ? Je lui ai fait une réponse évasive qui me permettait de m’en sortir.

— Avec toi, rien ne me fait peur, je suis prêt à tout, mais uniquement si c’est réciproque.

Elle s’est collée contre moi, une fesse dans le vide, au-dessus du frein à main. Elle a posé sa main sur ma braguette gonflée et a murmuré :

— Moi, je suis prête à aimer tout ce que tu voudras me faire aimer. Mais tu ne m’as pas parlé de l’ouïe, quels plaisirs y trouve-t-on ?

— Les mots sont très excitants. Ainsi, tout ce que je viens de dire m’a fait bander comme un taureau. Mais si j’aime parler, j’aime aussi entendre. Je suis sûr qu’un mot ordurier prononcé par ta jolie bouche de petite salope doit être très bandant…

— Tu veux qu’on essaye ?

— Je t’écoute, mais plutôt que de parler dans le vide, tu vas me raconter comment tu fais pour te branler, quand tu es seule dans ta chambre d’étudiante.

J’ai senti qu’elle se raidissait, elle redevenait une petite fille et ça m’excitait encore plus de la pousser à dire des obscénités.

— Vas-y, raconte, donne-moi plein de détails bien sales. Je veux pouvoir voir tes doigts sur ton sexe.

Elle a retiré sa main de ma braguette, prise d’une pudeur subite. Elle a hésité avant de se jeter à l’eau.

— Eh bien, je me caressais le clitoris avec deux doigts tout en serrant très fort les cuisses.

— C’est tout ? Tu ne te rentrais pas les doigts dans le con ou dans le cul ? Tu ne te pelotais pas les nichons ? Tu ne léchais pas ta mouille ?

Elle m’a regardé avec ses grands yeux noisette, une mèche de ses cheveux blonds flottait devant son nez, agitée par l’air qui s’engouffrait dans le véhicule. Elle avait le visage d’une gamine prise en flagrant délit de mensonge et en même temps, il y avait quelque chose de vicieux dans son expression. Elle a remis sa main sur ma braguette, malaxant mes couilles à travers le jean.

— Je n’ai jamais fait tout ça, mais maintenant que je sais que ça existe, ça me donne des idées. J’essayerai dès que j’en aurai l’occasion…

Je l’ai prise au mot.

— Et si tu commençais maintenant ? J’ai envie de te regarder te faire reluire la cramouille.

Sans hésiter une seconde, elle a retiré le maillot de bain blanc qu’elle portait sous sa jupe bleu marine, puis elle a remonté son tee-shirt et dégrafé les bretelles de son soutien-gorge. Ses seins sont apparus, petits et ronds, très fermes, avec les pointes déjà bandées. Elle a commencé à les peloter, un dans chaque main, elle les malaxait en me fixant droit dans les yeux, sans aucune gêne. De temps en temps, elle pinçait ses pointes, les faisait rouler entre ses doigts comme de grosses billes de chair brune.

J’avais du mal à garder mon attention sur la route, alors je me suis arrêté sur le bas-côté. Nous nous trouvions sur une petite route qui serpentait le long de la mer. Elle était beaucoup moins fréquentée que les grands axes, personne ne pourrait nous voir.

Le slip de Katia traînait sur le sol, sous la boîte à gants. J’ai remarqué qu’une large auréole sombre en tachait l’entrejambe. Elle avait mouillé en m’écoutant.

Elle a lâché ses seins pour remonter sa jupe jusqu’à son nombril, dévoilant le haut de ses cuisses et sa chatte. Elle a fouillé dans ses poils, à deux mains. De ma place, je pouvais sentir son odeur épicée. Un régal. Elle a écarté les poils, puis ses grandes lèvres roses ; elle était trempée. Sa fente était d’un rouge saumon, toute luisante. Elle a fait coulisser ses doigts sur sa vulve, se tartinant de sécrétions ; elle s’en mettait partout, des gouttelettes de mouille brillaient, accrochées à ses poils dorés. Elle s’est caressée en surface, puis elle s’est enfilé deux doigts dans le ventre.

— Enfin, je peux rentrer mes doigts au fond, maintenant ! Ça glisse bien, c’est large. Regarde comme je me branle pour toi !

— Oui je te vois, tu mouilles comme une salope, hein que tu es une salope ?

— Oui… oui… je suis ta salope, ta pute ! Regarde-moi le trou, regarde comme je le fouille !

Ses deux doigts avaient disparu dans sa chatte ; elle les faisait bouger au fond d’elle, puis elle les ressortait, enduits d’une mouille épaisse qu’elle étalait dans ses poils.

— Vas-y, ouvre-toi au maximum, montre-moi toute ta viande, fais sortir l’intérieur.

Elle a tiré sur ses grandes lèvres, à s’en faire mal. Je pouvais voir l’intérieur sombre de son vagin. J’ai pris la lampe de poche dans la boîte à gants et je lui ai éclairé le trou. Ses muqueuses étaient écarlates, elles dégorgeaient une mouille blanchâtre. Katia a contracté les muscles de son pelvis et sa chair est sortie, comme une chaussette que l’on retourne. Elle avait remonté ses pieds sur la banquette de chaque côté de son cul, pour bien s’exhiber. Je voyais toute sa cramouille béante et en dessous, sa raie tout engluée de sécrétions.

Sans que je le lui demande, elle a écarté ses fesses d’une main, creusant les reins pour bien me montrer son cul. Je voyais ses deux trous. Elle a poussé comme pour chier, la rondelle de son cul s’est ouverte, laissant sortir un peu de sa muqueuse anale. Elle a recommencé à se branler tout en faisant sortir et rentrer sa viande.

Je n’avais plus besoin de l’encourager ; elle se masturbait devant moi comme si c’était tout naturel. Sa poitrine se soulevait plus rapidement. Elle faisait aller et venir ses doigts à toute vitesse dans son vagin. Ses sécrétions coulaient le long de ses grosses lèvres, descendaient dans sa raie et maculaient le siège en skaï de ma Peugeot. Tout à coup, elle s’est mise à crier, elle s’est pliée en deux, terrassée par l’orgasme.

J’ai sorti ma queue et je me suis masturbé lentement pour ne pas juter trop vite. Je l’ai regardée retrouver son calme. Elle a contemplé ses doigts souillés de mouille, les a humés et les a portés à sa bouche. Son mélange de candeur et de perversité me surexcitait. Je n’ai pas pu me retenir et j’ai éjaculé à grands jets chauds sur mon ventre.

On s’est essuyé en vitesse avec des Kleenex et on a repris la route. La chaleur faisait comme une chape de plomb, il n’y avait pas d’air et la voiture en stationnement puait la sueur et le sperme.

A midi, on s’est arrêtés dans un relais routier. On a choisi une table en terrasse. Je sentais les yeux des camionneurs sur Katia. En mangeant mon assiette anglaise, je l’ai observée. Comme avec moi le premier jour, elle rajustait son slip sous sa jupe. Je me suis demandé si sa culotte la gênait vraiment ou bien si elle faisait ça pour allumer les mecs. En tout cas, les coups d’œil vicieux que lui lançaient les types n’avaient pas l’air de la déranger. J’étais même persuadé que ça l’excitait. Cette fille était vraiment un drôle de numéro…

4

Nous sommes arrivés à Marseille en début d’après-midi. Nous sommes allés directement chez moi. La visite de mon studio du quai des Rives-Neuves a été vite faite. J’étais sans arrêt en stage ou en mission à gauche et à droite, je n’avais pas besoin d’un vrai appartement. J’avais pris celui-ci pour avoir un pied-à-terre en ville et parce que le loyer était dérisoire. La pièce ne présentait aucun confort. Une table, deux chaises et un vieux canapé-lit en skaï noir constituaient le mobilier. La cuisine se trouvait dans la chambre et l’évier servait pour la vaisselle et la toilette. Les W.-C. étaient sur le palier ; bref, ce n’était pas Versailles…

Nous sommes sortis sur l’étroit balcon. En bas, sur le Vieux-Port, les gens semblaient vivre au ralenti, écrasés de chaleur. Katia se tenait près de moi, penchée sur la rambarde, ses petits seins à l’air sous son tee-shirt. Je percevais son odeur et la chaleur de son corps. La façade de l’immeuble était exposée en plein soleil ; très vite, nous sommes rentrés nous mettre à l’abri.

Katia s’est écroulée sur le canapé qui me servait de lit, sa jupe s’est relevée un court instant, me laissant voir sa chatte moulée dans son maillot de bain. Elle avait l’air songeur.

— A quoi penses-tu ?

— Je me dis que je ne te connais que depuis une semaine et que j’ai fait avec toi des choses que je n’aurais jamais crues possibles.

— Et alors, ça t’embête ?

Elle m’a regardé avec son visage de femme-enfant, son air de petite fille ingénue.

— J’ai peur que tu me prennes pour une salope et que tu ne m’aimes plus. J’ai peur de ce qui va nous arriver. Jusqu’où cela va nous mener ?

Je me suis assis à côté d’elle, j’ai mordu sa bouche, cherchant sa langue. Je l’ai embrassée salement, jusqu’à ce que nos salives coulent sur nos mentons.

— Ça ne peut nous mener qu’au plaisir, fais-moi confiance. La seule chose qui compte, c’est que tout ce que nous faisons ensemble nous procure du plaisir. Le reste, le bien, le mal, on s’en fout.

Je me suis glissé entre ses cuisses, plaquant sa main sur sa chatte. De nouveau j’ai senti l’incroyable humidité qui imprégnait son entrejambe. Son slip de bain était trempé alors que je l’avais à peine touchée ; on aurait dit qu’elle avait pissé dedans !

— C’est pas possible tu es toujours excitée comme ça ?

— C’est depuis que je suis avec toi, j’ai envie sans arrêt…

Je l’ai contemplée tout en lui tripotant la fente à travers le tissu imbibé. La radio jouait en sourdine, sur l’étagère fixée au-dessus de l’évier, entre les casseroles et un paquet de lessive. Ils passaient Nathalie, de Bécaud. Comme elle, Katia était blonde, interprète et d’origine russe. Mais Katia n’avait rien de la froideur des filles soviétiques. Je n’en revenais pas de ce qu’elle était chaude, sa mouille me poissait la main, ça me coulait dans la paume comme si elle n’avait pas de culotte ! Je me suis demandé si c’était vraiment moi qui lui faisait cet effet, ou bien si elle aurait mouillé autant avec n’importe quel autre mec, avec Hans par exemple. Ma jalousie de l’autre jour m’est revenue. Peut-être que cette fille était en chaleur et qu’elle avait besoin d’une queue, n’importe laquelle, la mienne ou celle du jeune Allemand ou une autre… J’ai vu rouge. Je l’ai repoussée.

— Montre-moi ton cul !

— Qu’est-ce qui te prend ?

Mon ton méchant l’avait tirée de sa torpeur. Elle me regardait, étonnée, légèrement inquiète. Puisqu’elle avait le feu au derrière, elle allait être servie…

— Je n’ai pas encore bien vu ton cul, montre-le !

Comme dans la voiture, elle n’a pas protesté, elle a retiré son maillot et s’est mise à genoux sur la banquette, me tournant le dos. Elle a remonté sa jupe lentement, pour m’exciter. J’ai vu apparaître ses fesses rondes et fermes. Elle a retroussé sa jupe complètement et m’a exhibé son cul sans bouger. Ses fesses étaient rondes, petites, séparées par un sillon profond et évasé, au fond duquel j’apercevais quelques poils noirs. Je me suis mis à bander. Deux petites fossettes aux creux de ses reins semblaient me sourire. Mais je ne décolérais pas.

— Mets-toi à genoux !

Elle s’est exécutée avec docilité, s’est penchée. Sa raie s’est ouverte davantage. Je voyais son trou du cul, serré et en relief. Elle s’est tournée vers moi, m’a souri vicieusement par-dessus son épaule. La salope savait qu’elle me faisait bander, qu’elle me menait par le bout de la queue.

Son cul ressemblait à une grosse pomme toute blanche. J’étais obnubilé par sa raie ; je l’ai humée comme un chien. Ça sentait ! Un mélange de sexe, de merde et d’urine. J’ai eu l’impression qu’elle écartait les jambes pour que sa chatte s’ouvre, elle aussi. Elle m’a demandé de sa voix candide :

— Je dois rester encore longtemps comme ça ?

On aurait dit qu’elle faisait exprès de m’exaspérer, de me faire sortir de mes gonds pour que je lui saute dessus.

— Tu resteras comme ça tant que je le voudrai ! Ecarte tes fesses !

La joue contre le Skaï de la banquette, elle a jeté ses mains en arrière pour s’ouvrir la raie. Du coup, son anus brun s’est déplissé. J’apercevais un peu de sa muqueuse rose. En dessous, sa chatte bombée s’ouvrait comme une huître. Elle était pleine de bave.

— Ça te plaît, salope, de montrer ton cul ! Avoue !

— Oh oui, ça m’excite ! Ça me fait mouiller !

Elle tortillait de la croupe comme une jument. Ma bite me faisait mal, à l’étroit dans mon pantalon. J’ai touché ses fesses, dures et brûlantes.

— Pousse, fais sortir ta chair !

Elle a obéi sans aucune pudeur. Ses reins se sont creusés, son anus s’est élargi, on aurait dit une bouche qui s’ouvrait. Sa viande est sortie, rose et brillante. Je réalisais mon fantasme, je voyais cette fille complètement, l’intérieur comme l’extérieur. Je pouvais passer à l’étape suivante, toucher.

J’ai mis mon index dans ma bouche pour l’enduire copieusement de salive. Puis je le lui ai planté dans l’anus. C’est entré sans mal, mon doigt a été comme aspiré. Je l’ai enfoncé à fond. C’était brûlant et souple là-dedans. Je me suis mis à fouiller, palpant les parois de son rectum.

— T’aimes ça, que je t’explore le fion ?

— Oui ! Continue… plus fort !

Elle s’est mise à bouger d’avant en arrière pour que mon doigt coulisse dans son cul. Son anneau se dilatait, mon index était au large, alors je lui ai enfoncé un deuxième doigt. Elle n’a pas bronché. C’était incroyable de voir une fille presque pucelle se faire branler l’anus avec autant de plaisir. Mes doigts clapotaient dans son rectum.

Katia miaulait, ondulait du bassin, projetant son cul vers moi pour que mes doigts entrent plus profond dans ses intestins. Puisque ça lui plaisait, je n’allais pas me gêner. De ma main libre, j’ai baissé mon jean et mon slip. Ma queue s’est tendue vers son cul, mon gland était cramoisi. J’ai retiré mes doigts et j’ai pointé mon nœud contre son anus. Son trou noir était resté ouvert, attendant ma bite.

Katia avait bien compris ce que je m’apprêtais à faire. Je trouvais étonnant qu’elle n’ait pas peur. Ma grosse queue n’allait pas manquer de la faire souffrir. Pourtant, elle ne disait rien, se contentait de cambrer les reins pour mieux s offrir. Quand j’ai posé mon gland sur son trou, elle a poussé comme pour chier, ouvrant son anus. Je n’avais jamais vu une fille aussi impatiente de se faire enculer !

J’ai empoigné ma bite et je la lui ai fourrée dans le cul. J’ai forcé, c’est entré au trois quarts. Katia a hurlé et j’ai failli l’imiter, j’avais l’impression d’avoir enfoncé ma queue dans de l’eau bouillante. Son sphincter vierge me serrait comme un étau.

— Je t’en supplie, Julien, fais attention, ça me fait mal. J’ai une envie terrible d’aller aux toilettes.

J’ai noté qu’elle ne me demandait pas de me retirer. Malgré la douleur, elle désirait que j’aille jusqu’au bout. Elle serrait les mâchoires et des larmes lui embuaient les yeux. Son dos était couvert de gouttes de sueur qui coulaient le long de sa colonne vertébrale, se déversaient dans sa raie et se répandaient sur ma queue et mes couilles.

Ma colère avait disparu, je me suis immobilisé pour la laisser s’habituer à ma queue. Je lui ai caressé le dos, peloté les seins. La bouche dans son oreille, je l’ai rassurée.

— Ça va passer, t’en fais pas. Ça fait toujours mal au début…

J’ai passé une main sous son ventre pour la masturber. Je sentais mes couilles qui ballottaient contre sa fente dégoulinante. Malgré la douleur, elle n’arrêtait pas de mouiller !

Je lui ai écrasé le clito tout bandé jusqu’à ce qu’elle se détende. Je sentais son sphincter qui s’amollissait. Elle s’est mise à bouger doucement.

— Tu as raison, j’ai moins mal et la sensation d’avoir envie de chier est passée.

Elle s’est décrispée, ma bite n’était plus prisonnière. Son cul était presque aussi souple que son vagin. J’hésitais encore à la sodomiser, mais elle a posé la tête entre ses bras et d’elle-même, elle s’est enculée sur ma bite.

— Vas-y, fous-la-moi ! Défonce-moi !

J’ai commencé à aller et venir dans son boyau. C’était onctueux, chaud. Nous étions en sueur, ça me dégoulinait de partout. Je sentais la transpiration me couler jusque dans la raie des fesses, picotant mon anus. Une forte odeur de sueur, de cul et de mouille emplissait l’appartement, malgré la fenêtre grande ouverte.

Je la tenais par les hanches pour lui donner de grands coups de pine. Son cul claquait contre mon ventre, mes couilles frappaient sa chatte pleine de mouille avec un bruit obscène. Nous étions déchaînés. Katia était comme folle, elle se reculait de plus en plus vite pour s’enculer à fond sur ma queue.

— Ça te plaît, ma salope, c’est de ça que t’avais envie, te faire tirer par derrière ! Allez, dis-le !

— Oui ! oui ! Vas-y, casse-moi le cul ! Je sens tes couilles contre ma chatte ! Tu m’encules jusqu’aux couilles, c’est bon !

Je lui donnais de grands coups, essayant de lui faire mal au cul, de la faire crier. J’étais en plein délire moi aussi.

— Ce que ton cul est bon, ma salope ! J’aime t’enculer ! Tu es tellement excitée que si je me retirais tu prendrais le premier venu pour qu’il te ramone le cul ! Hein ? Allez, avoue !

Elle a secoué la tête de gauche à droite. Alors j’ai insisté.

— Ne mens pas, salope ! Dis la vérité, sinon j’arrête de te niquer.

Je me suis immobilisé, alors elle a crié :

— Salaud ! Baise-moi ! Encule-moi ! Qu’est-ce que tu veux que je te dise, salaud !

— Dis-moi que tu es une salope, que tu mouilles quand tu vois un mec qui bande pour toi !

Je lui pétrissais les fesses à pleines mains, cherchant à lui faire mal. Elle essayait de bouger pour s’enculer toute seule sur ma bite, mais je la maintenais immobile. Elle était trop surexcitée, elle a craqué.

— Oui ! Oui, ils me font mouiller, tous ! Ça m’excite qu’on me regarde !

— Les routiers, à midi, ils t’ont excitée ? Tu faisais exprès de leur montrer ta culotte ?

Elle a secoué la tête, des sanglots de rage dans la voix.

— Oui ! Oui ! j’avais envie qu’ils me baisent ! Là, t’es content ?

— Et Hans, ce porc d’Allemand, lui aussi, il t’a fait mouiller, pas vrai ?

— Oui !

Son cri s’est étranglé dans sa gorge. J’ai recommencé à la défoncer. J’essayais de lui casser le cul à grands coups de pine. Katia s’est mise à jouir, me déversant un flot de mouille sur les testicules. J’ai éjaculé, lui remplissant le rectum de mon foutre.

5

Nous avons repris notre souffle, enlacés sur le canapé. Le Skaï produisait une impression désagréable contre nos peaux trempées de sueur. Je me suis levé pour me passer la tête sous le robinet. L’eau était tiède. Katia s’est assise et a enfilé son slip tout souillé.

— Il n’y a pas de douche, chez toi ? J’aimerais me laver, je suis toute sale.

Je lui ai proposé d’aller à la plage. Elle a fait la moue.

— Elles sont bourrées de touristes, avec l’odeur qu’on traîne, on va se faire accueillir !

— On n’a qu’à aller aux Goudes, on sera tranquille.

Les blockhaus des Goudes, vestiges de la dernière guerre, étaient le lieu de rendez-vous de toute une faune peu recommandable. Katia m’en a fait la remarque.

— La drogue, la baise, c’est la nuit que ça se passe, en plein jour, on ne risque rien.

Elle a haussé les épaules et s’est habillée. Nous sommes arrivés là-bas vers dix-sept heures. Il n’y avait pas un chat, tout le monde était rentré préparer le dîner. La petite plage se trouvait au pied de la falaise où étaient accrochés les blockhaus.

La fraîcheur de la mer nous a procuré un bien fou. Katia nageait aussi bien que moi. Nous nous sommes découvert des pratiques sportives communes. Natation, gymnastique, patinage. Nous avions aussi les mêmes goûts en matière de lecture, musique et cinéma.

Allongés sur un rocher pour nous sécher, nous nous sommes amusés de tous ces points communs. Nous avions l’air tellement sur la même longueur d’onde que Katia m’a proposé d’essayer de deviner ce que je pensais.

Je me suis concentré en la regardant. Je l’imaginais toute nue, offrant ses petits seins et son cul rond aux rayons du soleil. Elle a rougi en disant :

— Je crois que tu aimerais que je retire mon haut de maillot. Ce n’est pas bien difficile à deviner, avec les yeux que tu as !

J’ai ri en contemplant son ventre prisonnier dans son maillot de bain. Le tissu humide lui dessinait la vulve.

— Ça te plairait de te mettre seins nus ?

— Je ne l’ai jamais fait…

— Il n’y aucun mal à ça. Aujourd’hui, toutes les femmes le font sur les plages, et ici, il n’y a personne.

J’omettais de lui parler des voyeurs dont les jumelles scintillaient au soleil, là-haut, sur la corniche. Sans que j’aie besoin d’insister plus longtemps, elle s’est débarrassée de son haut. Comme d’habitude, elle commençait par protester, puis d’un seul coup, elle acceptait toutes mes exigences.

Ça lui plaisait de se mettre seins nus, ses tétons bandaient. Elle commençait à m’exciter. J’allais lui demander de retirer son slip lorsqu’un bruit de pas nous a fait sursauter. Un homme d’une trentaine d’années est apparu et s’est installé à quelques mètres en contrebas. Il était bien bâti, avec la peau très sombre.

Je me suis couché sur le ventre tout en surveillant Katia qui regardait le type étaler sa serviette sur le sable. Elle avait remonté les genoux pour cacher ses seins nus. Tout à coup, elle m’a dit :

— Julien, regarde ça, il enlève son maillot !

L’homme nous tournait le dos, exhibant une paire de fesses aussi bronzées que le reste de son corps. C’était un nudiste qui devait avoir ses habitudes dans le coin. Sans aucune gêne, il nous a fait face, s’est assis et a commencé à s’enduire de crème solaire. Entre ses cuisses écartées, on voyait sa queue à demi bandée. Je me suis recouché tout en surveillant Katia. Elle le fixait, le souffle court, les bouts des seins raides.

— Ça te plaît de voir la queue de ce type ?

— Si tu savais comme je mouille ! Regarde-moi ce salaud, il se met de la crème sur la bite ! Mais ma parole, il se branle !

J’ai jeté un œil vers le type. Il s’empoignait la queue à plein main et l’astiquait. Elle brillait, pleine de lotion solaire. Katia le regardait, les yeux exorbités.

— Branle-toi, toi aussi ! lui ai-je ordonné. Montre-lui ta chatte et raconte-moi tout ce que tu fais.

Comme si elle n’attendait que mon signal, elle a plongé la main entre ses cuisses.

— Je me touche, mon slip est trempé de mouille. Je l’écarte pour lui montrer ma chatte, il me regarde en se branlant plus vite. Sa bite est grosse, ses couilles remuent… Oh, je me rentre deux doigts, je les fais aller et venir…

Je la voyais s’agiter de profil, le buste en arrière pour bien exhiber sa poitrine. Elle s’appuyait sur une main, de l’autre, elle se masturbait comme une folle. Moi, je bandais, la bite tordue dans mon maillot. Je l’ai libérée et elle a tapé contre le rocher brûlant.

— Le salaud… regarde ça, il s’écarte les fesses et me montre son trou du cul !

— Fais pareil ! Ecarte ton slip, qu’il voie ton anus !

Elle s’est pratiquement couchée sur le dos pour dégager son cul de son slip. Elle continuait à tout me raconter, la voix entrecoupée de gémissements.

— Je m’encule avec mon doigt. Je l’enfonce à fond… oh ! j’ai envie de te sucer, de lui montrer comme je suis salope…

A ce moment, j’ai relevé la tête pour chasser des gouttes de sueur qui me tombaient dans les yeux. Une femme brune, un sac de plage en bandoulière se tenait non loin de nous. Elle avait baissé son slip de bain sur ses cuisses et se branlait à pleine main. Sa chatte était très fournie, d’un noir de jais. Elle était très bronzée de partout, elle aussi.

Elle s’est rapidement débarrassée de son maillot et est allée rejoindre le type. Peut-être étaient-ils mariés, en tout cas, ils se connaissaient. Elle s’est assise sur sa serviette et lui a caressé la queue tout en l’embrassant à pleine bouche.

Un moment décontenancée, Katia avait refermé ses jambes et caché ses seins, mais quand elle a vu que la femme ne faisait pas attention à nous, elle a quitté son slip. J’étais surexcité.

La femme s’est penchée et a englouti la verge de l’homme. Elle l’a sucé tout en lui caressant les couilles. Le gros gland du type tendait la peau de sa joue. Là-haut, sur la corniche, d’autres points lumineux venaient d’apparaître. Les voyeurs des Goudes devaient se régaler !

Katia s’est tournée vers moi. Elle a baissé mon slip et s’est jetée sur ma queue. Pendant un moment, je les ai regardées, elle et la femme, s’appliquer à leur fellation. J’imaginais les voyeurs là-haut, la bite sortie, en train de s’astiquer. Puis la femme est montée sur le type et s’est empalée sur sa queue.

J’ai attiré Katia, elle s’est vautrée sur moi, sans me lâcher la bite. J’ai plongé mon nez entre ses fesses, je lui ai léché la fente à grands coups de langue. Sa moule était encore plus salée que d’habitude. Je la lui ai ouverte à deux mains et je l’ai bouffée comme un forcené. Nous avons joui en même temps, avalant chacun le jus de l’autre.

Quand nous nous sommes redressés, le couple avait fini de baiser ; ils nous regardaient en se masturbant mutuellement. Une coulée de sperme dégorgeait de la fente de la femme, souillant les doigts de son partenaire.

Gênés, nous nous sommes rhabillés et nous avons commencé à grimper la falaise. Ça et là, des blocs de béton gris surgissaient au milieu des rochers. Tout à coup, Katia m’a pris le bras.

— Regarde ces deux-là !

Un garçon d’une vingtaine d’années se faisait enculer par un homme. Accroché à la meurtrière d’un blockhaus, il présentait son cul à l’autre type qui le défonçait à grands coups de reins tout en le branlant d’une main énergique.

Beaucoup d’homosexuels venaient tirer un coup aux Goudes. J’ai entraîné Katia. J’avais l’impression qu’elle aurait aimé continuer à regarder. Un peu plus loin, elle s’est arrêtée près d’un blockhaus.

— J’ai envie d’aller aux toilettes. Tu veux bien jeter un œil à l’intérieur pour voir s’il n’y a personne.

Quand je suis ressorti de l’abri en béton, après m’être assuré qu’il était vide, je n’ai pas trouvé Katia. Elle était plus haut, tapie derrière un rocher. La main dans son maillot, elle se masturbait. Je me suis approché pour voir ce qu’elle matait. Deux filles, la jupe troussée, le cul à l’air, se gouinaient en 69. On les entendait se dire des gros mots et se lécher. Chacune avait planté un doigt dans l’anus de l’autre.

Quand Katia m’a senti à ses côtés, elle a sursauté. Elle s’est tournée vers moi, honteuse d’avoir été prise en flagrant délit.

— Tu t’intéresses aux filles, je ne te suffis plus ? Elle a esquivé ma question en se précipitant vers le blockhaus.

— Je ne peux plus me retenir, j’ai trop envie de pisser !

Intrigué par son attitude, je l’ai suivie. J’avais envie aussi, autant en profiter…

L’intérieur de l’abri puait terriblement. Les blockhaus servaient de chiottes, entre autres. Je me suis soulagé contre un mur couvert de graffitis obscènes. Il faisait sombre, mais je pouvais distinguer Katia accroupie à mes pieds en train d’uriner.

J’entendais sa pisse bouillonner et son odeur fétide commençait à envahir la pièce.

J’ai regardé Katia, le slip autour des chevilles, en train de se vider par terre. Ça m’a excité d’un seul coup. Je me suis approché, et sans qu’elle ait pu protester, je lui ai mis ma bite dans la bouche et j’ai terminé de pisser. Elle me regardait, les yeux écarquillés de surprise. De peur de tacher ses vêtements, elle a tout avalé, puis, son regard a changé, elle a fermé à demi les yeux, a creusé ses joues et j’ai compris qu’elle prenait plaisir à boire ma pisse.

Je l’ai fait se relever et, pour me faire pardonner, je me suis mis à lui lécher la chatte. Sa fente était pleine de mouille et de pisse, ça sentait fort, avec un goût prononcé. Debout, les jambes écartées, elle me maintenait la tête entre les cuisses, se frottant contre mon visage. J’ai passé ma langue dans ses poils pour les débarrasser de sa pisse. Puis, j’ai retourné Katia, l’obligeant à me présenter son cul et sans me rendre vraiment compte de ce que je faisais, j’ai entrepris de lui nettoyer le derrière. Avec un plaisir abject, j’ai enfoncé ma langue dans son anus, je l’ai fait coulisser à l’intérieur de son rectum. Katia était comme folle, penchée en avant, elle gémissait, s’écartait les fesses à deux mains. Au plus fort de mon délire, j’ai pris conscience que j’avais plaisir à sentir son cul, à goûter sa merde. Sur le point de décharger, me suis relevé, j’ai empoigné ma bite et j’ai enculé Katia d’un seul coup, jusqu’aux couilles. Elle était très ouverte, cette fois. Je l’ai besognée très vite et nous avons joui tous les deux. Nos cris se sont répercutés entre les épaisses parois du blockhaus.

*
*     *

Nous avons quitté Marseille en fin d’après-midi. A la sortie de Toulon, nous avons grignoté un sandwich en vitesse. Katia n’a pas voulu que nous mangions dans le snack à cause de notre odeur. Nous avons fait le plein et nous nous sommes engagés sur l’autoroute.

La nuit commençait à tomber. Les pieds posés sur la boîte à gants, les bras croisés, Katia fixait la route, sans la voir. Je l’ai laissée à ses pensées pour me remémorer les événements de cette journée présumée de repos…

Le panneau de Saint-Aygulf m’a ramené à la réalité. On n’allait pas tarder à arriver au camping. Je me suis tourné vers Katia. Elle pleurait, exactement dans la même position qu’à notre départ de Toulon.

J’ai arrêté la 504 sur la bande d’arrêt d’urgence. Je croyais qu’elle allait m’engueuler pour tout ce que je lui avais fait, mais elle s’est jetée à mon cou.

— Aide-moi, Julien ! J’ai peur, si peur !

— Mais peur de quoi ?

— J’ai peur de devenir une salope, une nymphomane ! Je ne sais pas ce qui me prend. Je fais des choses tellement sales et ça me plaît !

Je l’ai laissé pleurer contre mon épaule. Malgré la peine que j’éprouvais pour elle, je ne pouvais m’empêcher d’être excité en sentant son corps chaud et odorant contre le mien. J’ai caressé ses longs cheveux blonds.

— Je sais ce que tu ressens. Ça fait tout drôle de se découvrir des instincts vicieux. Mais je ne te détesterai jamais à cause de ça. On n’y peut rien !

Il faisait nuit quand nous sommes arrivés au camping. Nous avons fait un crochet par la cuisine pour chiper du pain, un bout de saucisson et des tablettes de chocolat. Katia s’était calmée, nous nous sommes enfermés dans ma caravane et pendant un long moment, elle m’a léché le cul pour me prouver son amour.

6

Nous avons repris notre travail au camp. On ne se voyait presque pas de la journée. Le soir, on choisissait la caravane de l’un ou de l’autre et on baisait pendant des heures.

Le mois de juillet s’écoulait et je voyais avec appréhension le moment où Katia me quitterait. Je lui ai demandé de rester avec moi, mais pour la première fois, elle m’a tenu tête.

— J’ai besoin de me faire de l’argent pour reprendre mes études à la rentrée. J’aimerais bien avoir un studio à moi. Je vais gagner, par semaine, le double de ce que je gagne ici en un mois. Sans compter les pourboires et la chance de pouvoir voyager gratuitement.

Nous venions de baiser ; elle se trouvait sur moi, pleine de sueur et d’odeurs. Je lui caressais les fesses pendant qu’elle parlait.

— Je vais m’occuper d’un groupe de touristes russes, je pourrai parler la langue de mes ancêtres. On visitera Marseille pendant trois jours, puis on remontera sur Lyon et pour finir Paris. Une douzaine de jours de voyage. Ensuite, j’irai au Havre récupérer un car d’Anglais et on fera la route en sens inverse.

— Je ne pourrai même pas t’écrire pendant un mois, alors ?

— Mais si, je te donnerai la liste des hôtels. Si tu veux, pour que le temps ne te paraisse pas trop long, on fera l’amour par lettres…

Elle me regardait, une lueur vicieuse dans ses yeux bleus. Ses longs cheveux blonds me caressaient les épaules. Je lui ai pétri les fesses tout en lui demandant ce qu’elle entendait par « l’amour par courrier ».

— On n’aura qu’à se raconter ce qu’on se ferait si on était ensemble. Comme ça, tu te branleras en lisant mes lettres et j’en ferai autant.

Je sentais son corps souple et chaud onduler sur le mien. La pointe de ses tétons durcis me chatouillait le torse. Son idée m’excitait. Je lui ai demandé ce qu’elle se ferait si elle avait envie de se masturber.

— Je me mettrai à poil sur mon lit et je fermerai les yeux en imaginant que tu es là. Je me caresserai les nichons, je pincerai mes pointes pour les faire durcir. Ensuite, je me caresserai la fente, je m’enfoncerai deux doigts pour récupérer ma mouille, et je les sucerai en pensant que c’est ta queue. Après, je me mettrai un doigt dans le cul en imaginant que c’est ta langue. Puis, je m’en enfoncerai plusieurs pour me faire croire que tu m’encules. Ensuite, je les sentirai, je les lécherai. Mon odeur deviendra ton odeur, mon goût, ton goût…

Elle me faisait rebander avec toutes ses histoires, ma bite grossissait entre nos deux ventres humides. Je l’ai embrassée, lui roulant ma langue à l’intérieur de la bouche.

— Et quand tu auras trop envie de baiser ?

Je m’enfoncerai tout ce qui me tombera sous la main, flacon, manche de brosse à cheveux… Je me baiserai avec comme une salope. Je me ferai jouir du cul et de la chatte, je me branlerai le clito à mort, ensuite, je te raconterai tout ça pour que tu puisses te branler en pensant à moi.

De temps en temps, elle s’interrompait pour me donner un coup de langue sur les lèvres. Elle était très excitée, sa mouille coulait sur mon ventre, me poissant les poils. Ma queue était raide, contre son pubis. J’avais envie de la baiser, mais j’ai décidé de l’entraîner plus loin dans son délire.

— Et si tu avais envie de boire ma pisse ?

— Je boirai la mienne !

— Et si tu avais envie de manger ma merde ?

Elle m’a fixé droit dans les yeux, a glissé sa main entre nos deux ventres et m’a répondu tout en s’enfonçant ma queue dans le con :

— Je boufferai la mienne en attendant de manger la tienne !

J’étais surexcité, non pas à l’idée de faire tout cela, mais parce que je l’entendais dire de telles obscénités. C’était si excitant, ces mots-là dans sa bouche, que j’ai éjaculé sans même bouger. Elle était aussi excitée que moi, car elle a joui elle aussi.

Son histoire de lettres m’avait à demi rassuré. Si elle m’écrivait régulièrement, elle ne m’oublierait pas…

Un soir, je rentrais au camp après avoir fait visiter les ruines du barrage de Malpasset et le zoo de l’Estérel à un groupe de touristes. Hans est venu vers moi, tout sourire. Depuis que je l’avais surpris en train d’embêter Katia, il m’évitait plutôt.

— Ta Katia s’est barrée ! m’a-t-il jeté.

Il jubilait. Je me suis retenu de lui foutre mon poing sur la figure et je me suis dirigé vers le bungalow du directeur pour avoir des nouvelles. C’est Daniel qui m’a appris toute l’affaire. Le matin, Katia avait reçu un télégramme lui apprenant que son père était mort d’un infarctus. Elle était partie par le premier train de l’après-midi.

Je me suis précipité dans sa caravane. Sur le lit défait, parmi les draps imprégnés de l’odeur de nos corps, il y avait une lettre. Le message était court :

« Voilà mon adresse, écris-moi. Je t’aime. Katia. »

7

Finalement, je me suis installé dans la caravane de Katia. Je voulais dormir dans ses draps, respirer son odeur. Au fond du lit, j’ai découvert un de ses slips. Je me suis branlé plus d’une fois en respirant l’odeur de sa pisse, de sa mouille et de son cul.

Elle m’avait écrit pour me rassurer. Elle s’excusait de son départ précipité, mais la mort de son père l’avait bouleversée.

Très vite, je me suis rendu compte que je deviendrais dingue, à vivre ainsi dans sa caravane. J’ai demandé ma mutation. Pour le mois d’août, j’ai été envoyé à Saint-Veyran, un coin perdu en pleine montagne.

Daniel était parti pour l’Espagne ; quant à Hans, il avait été envoyé à l’hôpital par un mari jaloux.

J’étais loin de la mer, de Marseille, de tout ce qui pouvait me rappeler Katia. Pourtant, je pensais sans arrêt à elle. Elle m’écrivait presque tous les jours. D’abord nos lettres furent sages, puis très vite, nous sommes arrivés à correspondre comme Katia me l’avait proposé. Tous les midis, je me précipitais vers le bureau des moniteurs. Dès que je voyais une lettre dans mon casier, je me mettais à bander. J’allais m’enfermer dans ma chambre et je me branlais en lisant. Ensuite, je répondais à Katia en laissant libre cours à mon délire. Je l’imaginais sur son lit, à poil, les cuisses grandes ouvertes, tenant ma lettre dans une main et se branlant de l’autre.

Même si elle m’écrivait tous les jours, je n’avais des nouvelles que trois fois par semaine, car le camp se trouvait en pleine montagne et le facteur n’y montait pas tous les matins. Les jours où il ne venait pas, je me portais volontaire pour les randonnées en montagne et j’essayais de ne pas penser à Katia en me défonçant sur les pentes rocheuses.

Puis ce fut le silence. Pendant au moins dix jours, je n’ai pas eu de nouvelles. Je suis passé par tous les états, j’étais irritable, on aurait dit que j’étais en manque. J’étais persuadé qu’elle avait trouvé un autre type. J’étais rongé par la jalousie. J’étais prêt à tout pour la garder et je lui ai écrit que même si elle avait quelqu’un d’autre, je l’aimais toujours, que j’étais prêt à la partager. Je la suppliais de me répondre, de me dire la vérité, même si ça devait me faire mal.

Sa réponse n’a pas tardé. Elle s’était d’abord excusée, m’expliquant qu’à cause d’un problème d’organisation, elle était surchargée de boulot et qu’elle n’avait pas pu penser à moi comme elle le voulait. Ensuite, elle m’a rassuré sur sa fidélité. Elle m’affirmait ne pas m’avoir trompé. Elle ajoutait : « Si un jour je te trompais, je ne pourrais pas faire avec un autre ce que je fais avec toi… »

Finalement, tout est rentré dans l’ordre, nous avons repris notre correspondance érotique.

Et puis, cet interminable mois d’août a passé. J’ai regagné Marseille. Katia était revenue elle aussi, pour la rentrée en fac. Nous nous sommes donné rendez-vous non loin de chez moi, à la station de métro du Vieux-Port.

Elle était en retard ; avec une impatience et une inquiétude grandissantes, j’ai fait les cent pas. J’ai dû poireauter une heure avant de la voir enfin apparaître ! Malgré la joie de la revoir, j’étais furieux de son retard. Je le lui ai dit, mais elle ne m’a pas écouté. Elle s’est plaquée contre moi pour m’embrasser à pleine bouche. Elle se frottait contre mon ventre. Je me suis mis à bander instantanément. J’ai insisté pour qu’elle me donne des explications, mais elle m’a tiré par la main.

C’est presque en courant que nous avons gagné mon immeuble. Nous avons grimpé l’escalier quatre à quatre. Alors que j’ouvrais la porte, Katia s’est débarrassée de son slip sur le palier. Elle m’a poussé dans le studio et s’est attaquée à ma braguette. J’avais à peine refermé la porte qu’elle m’avait déjà pratiquement déshabillé. Elle m’a forcé à m’allonger par terre. Aussitôt, elle s’est accroupie sur moi et s’est enfoncé ma bite dans le vagin. Sa mouille était comme de l’huile chaude. Elle attendait ça depuis longtemps. J’ai relevé sa jupe pour regarder nos sexes emboîtés. Sa mouille me coulait sur la queue et les couilles ! Elle s’est agitée sur moi comme si j’étais un objet pour se branler. Tout à coup, j’ai vu son jus sortir. Elle me jutait dessus… C’était la première fois que je voyais une fille jouir comme ça ! Elle s’est accrochée à moi, le corps tordu par l’orgasme. Je n’ai pas pu me retenir et j’ai déchargé moi aussi.

On s’est embrassé fougueusement pour savourer ce premier orgasme de nos retrouvailles. Nos salives coulaient de nos lèvres tellement on se suçait la langue. Puis nous avons repris notre souffle.

— Que dirais-tu d’aller sur le lit ? J’ai ouvert le canapé exprès.

Nous nous sommes installés plus confortablement et elle a daigné me donner une explication de son retard. Elle m’a dit qu’elle était avec une copine. Je lui ai demandé des précisions. Elle m’a répondu qu’il s’agissait d’une certaine Suzi, une amie de la fac, qui était passée la voir sans l’avertir, pour lui raconter ce qu’elle avait fait pendant ses vacances.

Elle se frottait contre moi tout en parlant, sa main autour de ma bite molle et poisseuse. Je lui ai demandé si elle avait aussi fait des confidences à Suzi.

— Si tu crois que je vais raconter à tout le monde que j’ai rencontré un vicieux qui m’a rendue aussi vicieuse que lui !

En disant ça, elle m’a branlé un peu plus fort, sa main glissait sur mes couilles pleines de jus.

— Et si c’était toi qui me rendais vicieux ?

— Peu importe qui a entraîné l’autre. A propos de vice, si on réalisait tout ce qu’on s’est écrit ?

Elle s’est redressée pour se déshabiller. Si physiquement, elle était toujours une femme-enfant, elle ne rougissait plus, elle agissait en femme. Elle avait l’air d’avoir assumé ses penchants pervers. C’est moi qui me suis retrouvé gêné quand elle m’a dit :

— Qu’est-ce que tu fais ? Déshabille-toi. Je n’ai pas beaucoup de temps, je dois être rentrée pour six heures. J’ai promis à ma mère d’aller lui faire des courses.

Elle savait vraiment ce qu’elle voulait. Toute nue, elle s’est avancée entre mes cuisses, fixant mon sexe avec un air vicieux. Elle s’est passée la langue sur les lèvres avec gourmandise et s’est couchée entre mes jambes. Les mains sur mes hanches, son nez dans mes poils, elle a aspiré mon gland. Elle s’est mise à me pomper.

C’était très excitant, mais je n’arrivais pas à rebander ; le fait qu’elle prenne l’initiative me coupait mes moyens. Tout en me suçant, elle m’a débarrassé de mon slip entortillé autour de mes chevilles et de mes chaussettes. Puis elle s’est mise à me lécher les couilles, elle les prenait dans sa bouche et les aspirait à me faire mal. Voyant que je ne bandais toujours pas, elle a eu un geste d’énervement. Sans prononcer une parole, elle m’a obligé à me mettre sur le ventre. Avec énergie, elle m’a écarté les fesses, et m’a léché la raie, en m’enfonçant sa langue dans le cul, le plus loin qu’elle pouvait.

Elle m’a imposé son excitation. Dès que j’ai été de nouveau en érection, elle m’a remis sur le dos. J’avais l’impression qu’elle se servait de moi comme d’un objet. Elle s’est assise sur mon ventre, mais en me tournant le dos cette fois. Elle s’est écarté les fesses à deux mains pour me montrer son anus. Elle a poussé, j’ai vu sa rondelle s’ouvrir et j’ai cru qu’elle allait me chier dessus. Je dois avouer que je n’en menais pas large. Finalement, elle a posé son trou du cul sur mon gland et s’est enculée d’un seul coup.

Aussitôt, elle s’est mise à monter et descendre. Je voyais son derrière qui s’abaissait et se relevait sans arrêt. Elle était prise de folie, je ne la reconnaissais plus. Elle prononçait une litanie de mots orduriers :

— Tu le vois, mon trou du cul ? Regarde comme je m’encule sur toi ! Que c’est bon ! Ça te plaît, mon salaud, de te branler dans ma merde ! Je vais te chier sur la queue, te pisser sur les couilles !

Elle parlait comme dans nos lettres. Elle prenait ce qu’on s’était écrit au sérieux. J’étais mal à l’aise ; je me demandais ce qui allait se passer… Mais après avoir joui, elle s’est retirée sans me faire dessus. Elle en était déçue.

— J’aurais pas dû y aller ce matin, maintenant j’ai plus envie de faire…

Elle me faisait peur, je prenais conscience qu’il y avait un monde entre le fantasme et la réalité, mais elle, elle semblait ne pas s’en apercevoir. Elle m’a demandé si je n’avais pas envie de faire. J’ai répondu par la négative.

— Et pisser, t’as pas envie ?

— Ben non.

— Dommage. Moi non plus. Peut-être tout à l’heure…

Elle s’est collée à moi et m’a masturbé. Ma bite avait l’odeur de son cul.

— Tu n’as pas joui, attends…

Avant que j’aie pu dire quoi que ce soit, elle m’avait collé son cul sur le nez et avait englouti ma bite. Elle frottait sa chatte contre ma bouche pour que je la lèche. Elle me suçait en salivant énormément. Je sentais sa bave chaude me couler sur les couilles. Des flots de mouille suintaient de son vagin.

Au moment où j’allais jouir, j’ai senti un jet puissant sur ma langue. Puis un liquide chaud et salé m’a envahi la bouche. Cette salope venait de me pisser dans la bouche, comme elle me l’avait promis dans ses lettres ! A mon grand étonnement, je n’ai pas été dégoûté et j’ai bu son urine. C’est en l’avalant que je lui ai juté dans la gorge.

Après, elle a voulu que je lui pisse dans la bouche à mon tour. Je me suis exécuté. Elle s’est accroupie à mes pieds, la bouche grande ouverte. J’ai promené mon gland encore plein de sperme sur ses lèvres. Elle m’a donné un petit coup de langue et m’a dit en me regardant droit dans les yeux

— Mets le bout de ta bite dans ma bouche et pisse lentement, je veux te sentir couler dans ma gorge.

Elle prenait ce que je lui avais écrit au pied de la lettre. Ça m’inquiétait, mais j’ai tout de même logé mon gland entre ses lèvres. J’ai poussé pour me forcer à uriner. Ça avait du mal à venir. Un jet a tout de même réussi à sortir. Je me suis regardé me soulager dans sa bouche comme dans le blockhaus. Elle avalait mon urine tout en me léchant le gland. La salope a fini par me faire redurcir un peu. J’avais du mal à pisser et à branler en même temps. Ça me brûlait. Katia, les yeux grands ouverts, continuait à avaler ma pisse, au fur et à mesure, avec une expression de démente. Elle me rendait dingue ! J’étais pris à mon propre piège. Je lui avais mis des pensées vicieuses en tête et elle voulait les réaliser, alors que moi, je me dégonflais…

Elle a refermé sa bouche sur ma queue pour mieux me boire et me sucer. A cause de ma pisse, son palais était encore plus chaud, plus onctueux que d’habitude. Ma queue continuait à gonfler et ça me faisait de plus en plus mal. Malgré la douleur, j’ai continué à pisser, le jet me brûlait le méat qui avait rétréci à cause de l’érection. Je sentais mon urine dans sa bouche, autour du gland. Du liquide jaune s’est échappé de ses lèvres, a coulé sur son menton.

Quand j’ai eu fini, Katia ne m’a pas lâché. Elle me tenait par les fesses et m’attirait vers elle, s’enfonçant ma queue dans la bouche. Elle avait fermé les yeux, le visage tordu, elle se concentrait sur la fellation. J’étais à nouveau très dur, mes couilles me faisaient mal à force d’avoir joui. Je n’en pouvais plus, je l’ai dit à Katia, j’ai essayé de la repousser, mais elle ne voulait pas abandonner ma queue. Elle s’accrochait à moi et m’aspirait comme une folle. Son menton brillait d’un mélange de salive et de pisse. Elle a continué à me sucer encore et encore, jusqu’à ce que je jouisse enfin. Puis, la bouche pleine de mon sperme, elle s’est effondrée sur le sol. Repliée sur elle-même, le visage dans les mains, elle s’est mise à sangloter bruyamment. Je me suis couché contre elle, je lui ai caressé les cheveux, les hanches.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Ne pleure pas, c’est fini. On ne recommencera plus, je te le promets…

Elle s’est retournée vers moi, a frotté son visage barbouillé de larmes, de pisse et de sperme contre ma joue. Elle m’a serré dans ses bras, très fort, enfonçant ses ongles dans ma peau.

— Mais je veux qu’on recommence, encore et toujours… On va trop loin, mais c’est ce qui m’excite… Julien, je suis une salope, une salope… je me dégoûte, mais j’aime tant me conduire comme ça… Qu’est-ce qu’on va devenir ?

8

Nous étions en septembre, l’arrière-saison était belle et, le week-end, les plages étaient presque aussi bondées qu’en été. J’avais pas mal de loisir jusqu’à la saison d’hiver. Katia partageait son temps entre ses activités sportives et ses révisions pour son entrée en troisième année de fac. Elle s’occupait aussi de sa mère et il ne me restait qu’une petite partie de son emploi du temps.

On se téléphonait tous les jours, mais j’ai dû attendre deux semaines pour la revoir. J’étais allé la chercher avec ma Peugeot. Cette fois, elle n’était pas en retard…

Tout en roulant sur la Canebière, je lui ai dit que j’aurais aimé la voir plus souvent.

— Dès octobre, j’aurai mon planning de cours, on s’arrangera pour se réserver une heure par-ci, par-là.

J’ai haussé les épaules en lui disant que s’il neigeait en novembre, je serais obligé de partir pour la saison de ski, et qu’on ne se reverrait qu’au printemps. Philosophe, elle a répondu qu’on avait toute la vie devant nous.

Notre séparation n’avait pas l’air de la traumatiser. Moi, elle me paniquait. Chaude comme elle était, j’étais persuadé qu’un jour elle aurait le feu au cul et qu’elle me tromperait.

— Tu crois que tu pourras tenir trois mois sans te faire sauter ? Excitée comme tu es, tu auras vite fait de trouver un type pour te soulager !

— Tu crois ?

— Bien sûr, quand tu es excitée, tu es capable de lécher le cul de n’importe quel type pour qu’il te baise.

Dans mon énervement, mes paroles avaient dépassé ma pensée, je croyais qu’elle allait me gifler, mais elle n’en a rien fait. Elle m’a regardé, les yeux brillants, et m’a dit :

— Je ne pensais pas que tu me connaissais aussi bien…

Elle avait l’air tant excitée à l’idée de me tromper ! Je me suis emporté.

— Tu mouilles, hein ? Ça te plaît d’imaginer que tu me trompes !

Elle a tendu la main pour palper ma braguette.

— Ça me fait mouiller, mais toi, ça ne te fait pas bander ?

C’était vrai. J’éprouvais une excitation malsaine à l’imaginer en train de se faire baiser par un autre. Quand j’étais à Saint-Veyran, sans nouvelles d’elle, je m’étais surpris à bander à l’idée qu’elle me trompait. Je lui ai avoué toutes les pensées perverses qui me venaient dans ces moments-là.

— Et tu te branles en pensant que je me fais mettre par des types ?

J’ai hoché la tête en signe d’assentiment.

— Alors, qu’est-ce que ça serait si je t’avais vraiment trompé et que je te raconte tout, dans les moindres détails !

— Ça me ferait sûrement décharger !

— Alors prépare-toi à décharger…

Si ça avait été une autre fille, je l’aurais certainement giflée et larguée. Mais avec Katia, c’était différent, j’étais prêt à tout supporter. Et puis, mon excitation était trop forte, je devais savoir, quelles que soient les conséquences. J’ai arrêté la 504 dans un endroit tranquille sur la corniche et je lui ai demandé de tout me dire, sans rien omettre.

Elle s’est rapprochée de moi, a posé sa tête sur mon épaule. Elle avait remonté les jambes sur le siège. Sa jupe dévoilait le haut de ses cuisses. La main droite posée sur son ventre, elle m’a raconté son voyage du mois d’août. Le premier, celui avec les Russes.

Youri était le chauffeur-accompagnateur du groupe de touristes moscovites ; comme il ne parlait pas bien le français, Katia avait été envoyée pour le seconder.

C’était un grand blond aux épaules carrées, à la voix chaude et ferme. Ses yeux étaient légèrement bridés, trahissant ses origines mongoles. Il était bel homme ; Katia avait tout de suite été sous le charme. Elle lui plaisait aussi, il n’arrêtait pas de lui faire. des compliments sur sa beauté, en français, pour que les autres ne comprennent pas. Au Sofitel, il s’est arrangé pour que leurs chambres soient l’une à côté de l’autre, prétextant que ce serait plus facile pour l’organisation du séjour.

Le premier après-midi, ils ont visité les vieux quartiers de Marseille. Le groupe se composait d’une trentaine de touristes qui ne parlaient pratiquement pas français.

Youri s’est mis à draguer Katia tout de suite. Alors qu’elle montait dans le car, il lui a frôlé les seins à travers son chemisier. Ses pointes ont durci d’un coup. Ensuite, dans l’ascenseur de la Vierge de la Garde, il s’est arrangé pour se placer derrière elle et s’appuyer contre son dos. Il pressait son membre raide contre ses fesses. Quand ils ont repris le car, il lui a effleuré la cuisse. Katia était gênée par ses avances, mais cela la troublait tellement qu’elle n’a pas songé à le remettre à sa place. Dans le car, elle était assise juste derrière lui. Il louchait sur ses cuisses dans le rétroviseur, mais à aucun moment, elle n’a rabattu sa jupe trop relevée qui dévoilait le haut de ses jambes.

Elle était excitée de savoir que Youri avait envie d’elle. Le soir, à l’hôtel, elle a prétexté une migraine pour pouvoir se réfugier dans sa chambre, dès le repas avalé. Elle s’est jetée sur son lit pour se masturber en pensant à son Russe. Elle était tellement excitée qu’elle n’est pas arrivée à jouir tout de suite. Pourtant, elle m’a avoué qu’elle s’était masturbée en s’enfonçant plusieurs doigts dans la chatte et dans l’anus. Elle avait besoin de se soulager avec quelque chose de plus gros. Elle s’est armée de sa brosse à dents électrique et se l’est plantée dans le vagin.

Les vibrations de l’appareil dans son vagin lui ont procuré un orgasme intense. La fente dégoulinante de jus, elle s’est branlée encore un long moment, jusqu’à ce qu’elle tombe de sommeil. Elle m’a expliqué que c’était la première fois qu’elle se masturbait sans penser à moi.

Le lendemain matin était libre, les touristes étaient lâchés sur le Vieux-Port et dépensaient leur argent en souvenirs tous plus artificiels les uns que les autres. Katia en a profité pour faire des emplettes. Elle avait décidé d’allumer Youri. Elle s’est acheté une minijupe en jean ; un chemisier blanc transparent, un soutien-gorge en dentelle à balconnets et un string noir. C’est dans cette tenue qu’elle leur a fait visiter le Palais Longchamp et ses deux musées.

Pendant tout l’après-midi, elle s’est livrée à une véritable séance d’exhibitionnisme. Elle est montée la dernière dans le bus. Alors qu’elle grimpait les marches, elle a laissé tomber son sac. Elle s’est baissée pour le ramasser en prenant soin de tourner le dos à Youri. Pliée en deux, la jupe remontée par la position, elle lui a montré son derrière. De sa place, il a pu admirer ses fesses rondes et fermes, séparées par la ficelle du string. La cordelette lui rentrait dans la raie, on aurait dit qu’elle était cul nu.

Quand elle est passée près du Russe, elle a remarqué qu’il bandait. Pendant le trajet, elle a tout fait pour lui montrer sa culotte. Il avait orienté son rétroviseur de façon à pouvoir la reluquer. Elle écartait les cuisses, relevait une jambe en se tournant pour parler aux touristes. A un moment, elle s’est mise à genoux sur son siège, pour répondre aux questions des voyageurs, exhibant le haut de ses cuisses et le début de ses fesses à Youri.

Le soir, un groupe de célibataires, dont le chauffeur, a insisté pour qu’elle leur montre Marseille by night. Elle n’était pas enthousiasmée par cette proposition, mais ils ont insisté. Elle était à leur service, alors, elle s’est retrouvée seule femme en compagnie d’une dizaine d’hommes en train d’arpenter les coins chauds de Marseille. Rue Sénac, rue Thiers, rue Curiol… Après le monde des putes, ils ont visité le coin des travestis. Katia n’était pas rassurée, mais en même temps, elle était excitée par tout ce qu’elle voyait et par la présence de Youri. Ils sont redescendus par les allées de Meilhan pour arriver dans le milieu des sex-shops. L’un des Russes a proposé d’entrer dans une boutique. Pour ne pas rester seule dehors, Katia les a accompagnés. C’était la première fois qu’elle pénétrait dans ce genre d’endroit. Elle a été fascinée par ce qu’elle y découvrait : livres, cassettes, films, revues spécialisées…

Toute cette pornographie était à portée de sa main, mais elle n’osait feuilleter un bouquin ou visionner un film. L’air de rien, elle passait devant les vitrines, regardant avec curiosité les gadgets sexuels. Godemichés, vagins artificiels, vibromasseurs, stimulateurs clitoridiens, boules de Geisha… Elle était de plus en plus troublée. Elle avait envie de baiser, d’ouvrir un livre et de le parcourir tout en se masturbant. Les énormes godemichés lui faisaient perdre la tête. Ils étaient si ressemblants, ils la tentaient, elle qui avait tant envie d’une bite… Elle mouillait, son string était trempé.

Les Russes avaient presque tous disparu dans des cabines privées pour visionner des films porno. Katia s’est intéressée aux livres dont les couvertures étaient très évocatrices. Tout y était montré sans fard, des femmes, des hommes, qui baisaient, qui se faisaient baiser. Des bites en érection, des chattes pleines de mouille, photographiées en gros plan. On voyait même des chiens, des travestis et d’autres perversions… C’est en détaillant la photo d’une fille en train de se faire pisser dessus que Katia s’est mise à jouir. Debout, sans même se toucher, elle a eu un orgasme ! Elle a regardé autour d’elle pour voir si quelqu’un s’était aperçu de son trouble. Youri était absorbé par un roman-photo et les autres hommes présents ne faisaient pas attention à elle. C’est alors qu’elle a croisé le regard du vendeur. Le type avait une lueur vicieuse dans l’œil. Il avait dû se rendre compte, lui. Morte de honte, elle a saisi Youri par le bras et l’a entraîné dehors.

Le Russe lui a fait la gueule, il aurait aimé s’amuser encore un moment. Place de la Bourse, il lui a fait reprendre la direction de l’Opéra. Il avait retrouvé le chemin, il l’a conduite dans une des rues à putes. Il faisait chaud et les filles étaient très découvertes, exhibant leurs seins et leurs cuisses. Quand un client éventuel passait, elles tiraient sur leur guêpière pour faire jaillir leur poitrine, ou bien se troussaient pour montrer leur ventre nu sous leur minijupe.

Youri s’est approché d’une grande blonde avec une queue de cheval ; une fille vulgaire, avec des gros seins, une bouche peinturlurée de rouge à lèvres et un cul plantureux qu’elle remuait de gauche à droite. Katia s’est demandé ce que le Russe manigançait. Elle l’a vu suivre la pute dans un immeuble sordide. Le salaud s’est payé une fille alors qu’elle l’avait excité tout l’après-midi ! Elle était furieuse. Elle a dû patienter au milieu des filles qui la regardaient avec hostilité.

Katia a terminé son récit en me disant qu’ils étaient rentrés à l’hôtel sans échanger un mot, juste une « bonne nuit » devant leur porte. Ces souvenirs l’avaient excitée, sa main pressait doucement son ventre à travers sa jupe.

— Tu t’es masturbée, cette nuit-là ?

— Oui, je me suis branlée avec ma brosse à dents électrique. Comme je n’étais pas soulagée, je me suis allongée dans la baignoire vide, j’ai relevé mes jambes le plus haut possible par-dessus ma tête et je me suis enfoncé le manche de ma brosse à cheveux dans le cul. J’avais ma chatte à quelques centimètres de mon visage. J’ai fait aller et venir la brosse dans mon cul et tout en pensant aux godes du sex-shop, je me suis pissé dessus…

9

Katia pressait sa main entre ses cuisses en silence. J’ai repris la route. Je voulais qu’on aille chez moi pour baiser. Je lui ai demandé d’achever son histoire. Je voulais savoir la suite. Elle a repris son récit où elle l’avait interrompu.

Sa mésaventure dans les quartiers chauds de Marseille l’avait dégrisée. Les jours suivants, elle est redevenue la sage interprète au tailleur bleu marine. Elle essayait d’oublier son envie pour Youri en s’absorbant dans la visite des villes que le car traversait. Arles, Avignon, Valence, Dijon… Plusieurs fois, le soir, faute de place, elle avait dû partager sa chambre avec d’autres femmes. Elle ne pouvait plus se masturber. La situation était devenue intenable, alors elle s’est sentie à nouveau excitée. Comme il faisait très chaud, elle a revêtu sa minijupe en jean. Comme si c’était un signal, Youri s’est montré entreprenant de nouveau. A Arles, il lui a glissé la main sous la jupe et lui a caressé le cul. Pendant le reste du trajet, ce jour-là, Katia est restée les jambes écartées et la jupe relevée. Heureusement qu’ils se trouvaient sur l’autoroute, car Youri a conduit sans quitter son entrejambe des yeux.

Katia m’a avoué qu’à partir de ce jour, elle avait décidé de baiser avec lui à tout prix. Mais ils n’étaient jamais seuls. De plus, ils faisaient très attention à ce que personne ne les voie ensemble. La compagnie pour laquelle Katia travaillait ne voulait pas d’histoire de cul entre les membres du personnel ou avec les clients.

A Lyon, en montant derrière elle dans l’autocar, le Russe s’est à nouveau risqué à lui mettre la main aux fesses. Avec veulerie, elle s’est cambrée pour lui offrir son cul. Il a glissé ses doigts dans la raie, puis plus bas, dans la fente. Quand il a retiré sa main, elle était pleine de mouille. Tout en conduisant, il s’est léché les doigts en regardant Katia dans son rétroviseur, Cette salope a écarté son string et, calée dans son fauteuil, elle lui a montré son con. Puis alors que les touristes somnolaient, elle s’est branlée devant lui.

Avant Dijon, ils ont fait une halte pour visiter les caves d’un grand cru de la région. Il y avait plusieurs groupes et, dans la pénombre, ils ont faussé compagnie au leur. Youri a entraîné Katia entre deux énormes barriques de vin. Il lui a enfoncé sa langue dans la bouche en lui glissant une main sous la jupe. Tout en l’embrassant, il lui a mis son index dans le cul. Elle était tellement excitée, que le doigt est entré sans qu’il ait besoin de le lubrifier. Avec impatience, Katia lui a sorti la bite et l’a branlé. Il a déchargé tout de suite, lui engluant la main et le poignet d’une quantité incroyable de sperme. Puis il est tombé à genoux devant elle, lui a troussé sa jupe et, en écartant son string, il lui a léché la chatte. Il lui donnait de grands coups de langue ; de temps en temps, il lui aspirait le clitoris et le suçait de toutes ses forces. Katia n’a pas tardé à jouir ; elle lui a envoyé son jus dans la bouche tout en suçant le sperme qu’elle avait sur les doigts.

Katia voulait qu’il la baise, mais ils n’ont pas eu le temps de faire autre chose. Ils ont regagné le car, espérant pouvoir coucher ensemble le soir même. Mais en arrivant à Paris, Youri, qui n’était pas familiarisé avec la conduite française et encore moins avec les rues de la capitale, s’est perdu. C’est très tard qu’ils sont arrivés à leur hôtel. C’est seulement le dernier soir que Katia a pu rejoindre le Russe dans sa chambre. Manque de chance, elle avait ses règles. Youri a été écœuré et n’a jamais voulu la baiser, ni même l’enculer. Il ne voulait même pas la toucher. Elle était tellement excitée, qu’elle a passé une bonne partie de la nuit à se masturber tout en le suçant.

Elle s’est tue ; nous nous trouvions place Castellane. J’ai pris la rue de Rome, direction la Canebière.

— Finalement, tu ne m’as pas trompé.

— Tu n’appelles pas ça tromper ? Tu es déçu, tu aurais aimé qu’il me baise ?

Je l’étais, oui, j’aurais voulu qu’elle me raconte la bite de Youri dans sa chatte, son sperme dans son cul et toutes ces choses… J’étais vraiment surexcité, à présent. Tout à coup, j’ai eu une idée. J’ai traversé la Canebière et je me suis garé en bas du cours Belsunce. Katia était inquiète.

— Qu’est-ce que tu fous ? On est en plein quartier arabe !

— Je vais faire une course. J’en ai pour une minute. Si tu t’ennuies, tu n’as qu’à en inviter un, il paraît qu’ils en ont de très grosses !

Elle m’a traité de salaud, mais j’étais déjà loin. J’ai couru, tant j’étais fébrile. Je me suis précipité dans le premier sex-shop et j’ai acheté le plus gros gode que j’ai trouvé… Il était vraiment énorme et très ressemblant, avec un beau gland de couleur rose foncé. L’engin enveloppé dans un sac en papier, j’ai regagné la voiture. Katia m’attendait, nerveuse. Elle n’avait pas peur, c’était son excitation qui la faisait trembler. Son récit nous avait rendus dingues tous les deux. Nous n’avions plus qu’une idée en tête.

Nous nous sommes précipités chez moi. Elle s’est déshabillée tout de suite. J’avais à peine ouvert le canapé-lit qu’elle se frottait déjà à moi. Avec des gestes malhabiles, tant elle était pressée, elle a entrepris de me débarrasser de mes vêtements. Alors qu’elle était à quatre pattes devant moi, en train de me retirer mes chaussettes, j’ai voulu voir jusqu’où elle pouvait aller.

— Tu voulais être mon esclave, tu vas être servie. Lèche-moi les pieds !

Elle s’est exécutée avec veulerie, remuant les fesses comme une chienne.

— C’est bien. Passe ta langue entre mes orteils. Suce-les !

Elle était vautrée devant moi, je voyais son petit cul, ses hanches étroites, son dos allongé. Elle me léchait malgré l’odeur, se rentrait mes doigts de pied dans la bouche.

— Tu es une bonne salope ! Allez, redresse-toi. Viens me lécher les couilles !

Elle s’est accrochée à mes cuisses. Ses mains étaient brûlantes, ses lèvres tremblaient. On aurait dit qu’elle était droguée. Elle m’a passé la langue sur les couilles.

— C’est bien, tu es une bonne esclave qui suce bien son maître. Maintenant, passe entre mes cuisses et mets-moi ta langue dans la raie ! Oui, c’est ça, lèche-moi le trou du cul !

Elle était assise sous moi, jambes écartées, sa chatte ouverte dégorgeait un flot de mouille blanche. C’était incroyable comme elle mouillait, elle en avait plein les poils, plein la raie, on aurait dit du blanc d’œuf. Accrochée à mes cuisses, elle m’enfonçait sa langue dans l’anus. Je la sentais bouger en moi, comme un doigt chaud et gluant. Je bandais comme un malade. Elle m’a lâché pour dire :

— Baise-moi, j’ai trop envie !

Je lui ai montré le paquet Kraft que j’avais jeté sur le canapé.

— Ouvre d’abord ton cadeau !

Elle a voulu dire quelque chose, mais elle a senti à mon ton et à mon regard qu’elle devait obéir. Elle a déchiré le papier. Stupéfaite, elle a contemplé l’énorme godemiché. L’étonnement a vite été remplacé par l’excitation. Elle a passé son bout de langue rose sur ses lèvres.

— Allez, enfile-toi-le ! Tu en meurs d’envie !

Elle s’est vautrée sur le lit, jambes écartées, obscène. D’une main elle s’est ouvert la chatte, de l’autre, elle a guidé le gode. Sa fente, comme une bouche, s’est déformée autour du caoutchouc. Je l’ai regardée s’enfoncer le monstrueux engin dans le ventre. Elle se tordait de plaisir sur le lit, poussant des gémissements étouffés. Jamais elle ne m’avait paru aussi salope. Je me suis approché de son visage. Elle a ouvert la bouche. Elle s’est mise à me sucer tout en s’enfilant le gode.

— Ça te plaît d’avoir deux queues pour toi toute seule, hein ?

Elle n’a pas répondu, mais sa façon de me sucer en disait assez. J’ai attrapé ses cheveux et j’ai commencé à aller et venir dans sa bouche. Elle avait gardé les yeux ouverts, et me regardait avec une lueur folle. Je voyais sa main s’agiter entre ses cuisses, faisant entrer et sortir le gros gode avec un bruit visqueux. Je n’avais jamais vu une fille se branler et sucer avec tant d’ardeur. Chaque fois qu’elle entrait le gode, de la mouille suintait de sa fente, coulait dans sa raie du cul. Je voyais que mes draps étaient tachés.

Katia a joui en se tordant, mais elle n’a pas arrêté de me pomper pour autant. Et elle m’a gardé dans sa bouche longtemps après que j’eus fini de jouir.

Son récit nous avait tellement excités que nous avions encore envie. J’ai arraché le gode de son sexe et je me suis couché sur le dos, la bite vers le plafond.

— Viens t’enfiler sur moi.

Elle s’est assise à califourchon en me tournant le dos, comme elle aimait le faire pour me montrer son anus. Son vagin gluant et chaud a enveloppé ma verge. Elle a commencé à monter et descendre, m’écrasant les couilles, faisant gicler sa mouille sur mon pubis. Je la voyais de profil qui lapait ses sécrétions sur le gode rose. Quand elle l’a eu nettoyé, elle se l’est enfoncé dans la bouche et l’a fait coulisser comme si elle faisait une pipe.

Je l’ai contemplée un moment, puis je lui ai retiré la fausse bite, pour ajuster le gros gland de latex à son anus. Elle m’a regardé faire par-dessus son épaule. Son anus s’ouvrait mollement, on aurait dit qu’elle venait de se faire enculer ! J’ai appuyé plus fort et le gland a disparu d’un seul coup entre ses fesses. Elle a grimacé, mais n’a pas poussé la moindre plainte. Elle s’est appuyée contre mes genoux, penchée en avant pour bien me présenter son cul. Lentement, jouissant du spectacle obscène que j’avais sous les yeux, j’ai enfoncé dans son cul le reste du godemiché. Elle n’a pas crié une seule fois, pourtant le cylindre lui dilatait la rondelle de façon impressionnante.

Quand le gode a été en place, j’ai recommencé à bouger dans sa chatte. Très vite, elle s’est mise à remuer, projetant son bassin au-devant des deux bites qui la pénétraient. J’ai fait aller et venir le gode au même rythme que ma bite. Ils coulissaient tous les deux aussi bien, elle mouillait du cul comme du con !

Tout à coup, mes pensées perverses sont revenues, je me suis imaginé qu’un autre homme enfonçait sa bite dans le cul de Katia pendant que je la baisais. J’étais sûr qu’elle pensait la même chose.

— Tu aimerais mieux une vraie bite dans ton cul, pas vrai ? Ça serait mieux qu’un outil en plastique !

Tout en continuant de s’agiter sur moi, la voix entrecoupée de halètements, elle a répondu :

— Oui j’aimerais que tu me baises avec un autre type… Et toi, ça t’exciterait ? Tu ne serais pas jaloux ?

— Si c’est uniquement pour prendre ton pied, uniquement pour le cul, oui, ça m’exciterait !

Elle n’arrêtait pas d’aller et venir sur ma bite, pendant que je la bourrais avec le gode. Elle était en nage, la sueur ruisselait le long de son dos, sur ses fesses et tombait sur mon ventre. Elle s’agitait dans tous les sens, faisant voler ses cheveux blonds. Elle devait penser à Youri, car tout à coup, elle a demandé :

— Et toi, tu m’aurais léchée avec mes règles ?

Pour ne pas la décevoir, j’ai répondu par l’affirmative, et je lui ai retourné la question.

— Toi, tu lécherais une autre fille, avec ou sans règles ?

— En ce moment ? Excitée comme je le suis, je suce n’importe qui !

En ce qui me concernait, je savais que mes paroles dépassaient mes pensées, mais je n’étais pas sûr que Katia ne ferait pas ce qu’elle disait. En tout cas, une chose me paraissait certaine, elle était prête à se gouiner si l’occasion se présentait…

Je me demandais jusqu’où elle était capable d’aller, peut-être accepterait-elle la présence d’un troisième homme…

— T’aimerais en avoir une autre pour ta bouche. Une queue dans chaque trou c’est ce qu’il faut pour une salope comme toi !

— Oh oui ! Une grosse bite qui me baiserait la bouche pendant que deux autres me défonceraient. J’aurais du foutre partout !

Elle délirait complètement, se défonçant sur ma queue. Je lui besognais le cul à grands coups de gode. Elle me mettait de la mouille plein les couilles. J’ai déchargé alors qu’elle continuait à parler des obscénités.

— Je suis ta salope, ta pute. J’ai envie de grosses bites, de chattes baveuses, de culs ouverts !

Elle a joui après moi, le visage grimaçant.

Une demi-heure plus tard, alors que je me rhabillais pour la reconduire, je lui ai proposé d’emmener le gode.

— Prends-le pour te faire jouir quand je ne serai pas là…

Elle était enchantée du cadeau, mais l’engin était trop long, impossible de le faire rentrer dans son sac. Elle m’a dit, avec une pointe de déception dans la voix :

— De toute façon, il vaut mieux que je te le laisse, si ma mère tombait dessus, elle ne comprendrait pas ! Elle est très vieux jeu, tu sais !

J’étais déçu moi aussi, j’aurais bien aimé qu’elle ait le gode à sa disposition. Comme ça, elle aurait eu une bite sous la main à tous moments, elle n’aurait pas eu envie de coucher avec un type. Parce que maintenant qu’elle m’avait raconté son aventure avec Youri, j’étais certain qu’elle me tromperait dès qu’elle en aurait l’occasion.

Alors que nous roulions dans Marseille, elle a pensé à ce que nous avions dit.

— Tu étais sérieux quand tu disais que tu aimerais me baiser avec un autre homme ?

Ça ne m’enchantait pas de voir la bite d’un autre et de lui montrer ma queue, mais si Katia devait me tromper, je préférais être là. Et puis, l’idée de la voir se faire mettre par un autre m’excitait vraiment.

— Si ça nous excite tous les deux, je suis partant…

10

En bon Marseillais, je tuais le temps entre les parties de boules et les conversations interminables devant un pastis, à l’heure de l’apéro.

Je restais souvent une semaine, parfois dix jours, sans avoir de nouvelles de Katia. Pendant ces moments, je me demandais ce qu’elle faisait, je pensais qu’elle me trompait et je me masturbais en l’imaginant dans les bras d’autres hommes. Début octobre, elle a repris la fac et j’ai commencé à respirer. Pendant qu’elle était en cours, elle ne me trompait pas…

Fin octobre, elle m’a téléphoné afin de me donner rendez-vous pour le dernier week-end. Elle m’a dit que nous passerions la journée hors de Marseille, mais sans me donner de précision.

Je suis passé la prendre vers dix heures. Elle était belle, vêtue d’une robe blanche toute simple, de socquettes et d’escarpins. Comme à son habitude, elle n’était pas maquillée. Elle n’avait pas besoin de ça.

Elle m’a embrassé à pleine bouche ; elle sentait un parfum de roses, quelque chose de très doux.

J’ai tout de suite eu envie d’elle. Elle m’a dit de prendre la route de Carnoux.

— J’ai une surprise pour toi…

Elle m’a regardé avec une lueur vicieuse dans l’œil qui m’a vaguement inquiété.

— Ça t’intéresse toujours, une partie à trois ?

J’étais tombé dans le piège que j’avais construit… Elle me mettait au pied du mur, je devais assumer mes fantasmes ou bien la perdre. Avant de répondre, j’ai demandé qui était le troisième.

— Suzi, tu sais, ma copine de fac. C’est chez elle que l’on va.

Ouf, c’était une fille ! Je préférais ça. J’avais toujours rêvé de coucher avec deux filles ; j’ai tout de suite accepté. Je les imaginais déjà en train de se gouiner.

Alors que nous roulions sur la Gineste, Katia m’a parlé de Suzi. C’était soi-disant une fille très timide qui voulait avoir un premier rapport avec un garçon sans tomber amoureuse. Katia et elle se connaissaient depuis l’école. Elles se confiaient tout. Suzi avait parlé de ses problèmes avec les gars et Katia lui avait parlé de moi. Elles n’avaient qu’à tout mettre dans le même panier. Katia lui avait dit que si j’étais d’accord, elle ne voyait pas d’inconvénient à ce que je couche avec elle, à la condition qu’elle assiste à nos ébats.

Un peu avant d’arriver, Katia m’a donné une derrière précision.

— Tu ne t’étonneras pas, mais elle n’est plus vierge. Elle dit qu’elle a perdu son pucelage en faisant du cheval, mais je pense plutôt qu’elle a dû s’enfiler quelque chose dans la chatte.

Vierge ou pas, ça m’était égal. J’espérais seulement qu’elle était jolie. Katia m’a affirmé que oui.

Nous sommes entrés dans le jardin qui entourait un mas provençal retapé avec goût. Suzi est venue au-devant de nous. Elle avait le même âge que Katia, la même taille. Par contre, elle était brune, avec les cheveux courts, et tout en rondeurs. Son nez en trompette et sa bouche en cœur, aux lèvres épaisses, lui donnaient un air espiègle.

Katia a fait les présentations et Suzi nous a invités à entrer. Elle n’était pas gênée par la situation et ne semblait pas si timide que ça. Je me suis étonné qu’une fille aussi bien foutue n’ait pas de petit ami. Mais après tout, c’était une chance pour moi…

Je ne savais pas comment commencer, mais Katia a pris les choses en main. Elle a tiré sur ma chemise, la sortant de mon pantalon.

— Allez, montre à Suzi comment c’est fait, un homme.

J’ai quitté chemise et pantalon en essayant de prendre un air décontracté. J’espérais qu’elles allaient se déshabiller elles aussi, mais elles ne bougeaient pas. J’étais mal à l’aise.

— Enlève aussi le slip. Il faut qu’elle voie tout !

J’ai obéi ; j’avais l’impression d’être un objet. A poil au milieu du salon, je me suis senti ridicule. Suzi me détaillait des pieds à la tête. C’était vraiment gênant. Katia a montré mon sexe.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? Je pensais que tu banderais rien qu’à voir Suzi. Je vais arranger ça…

Elle s’est agenouillée devant moi, a pris ma bite et m’a sucé sous les yeux de sa copine. Celle-ci regardait, assise sur le canapé en cuir. Ses yeux brillaient. Elle me fixait avec tant d’insistance que je n’arrivais pas à bander. Katia a lâché ma queue pour m’en faire le reproche.

— Tu es marrante, toi ! Ça ne se commande pas. Si tu te déshabillais également, ça m’aiderait…

— OK. Suzi, prends ma place, tu as vu comment il faut faire ?

Alors que Katia quittait ses vêtements, sa copine est venue s’accroupir devant moi. Sans hésitation, elle a sorti sa langue rose pour me lécher le gland. Je la trouvais de moins en moins timorée. Et en plus, elle suçait bien. Je me suis mis à durcir aussi sec. Alors, elle a embouché mon gland et a fait tourner sa langue autour. Sa bouche était chaude, gourmande. Elle me salivait bien et me caressait les couilles en même temps. J’ai senti le sperme monter le long de ma verge. Je ne voulais pas jouir aussi vite, alors je l’ai repoussée.

— Je vois que ma copine te fait de l’effet, a remarqué Katia.

Elle s’est approchée, complètement nue et s’est adressée à Suzi.

— Autant le faire juter tout de suite, il tiendra plus longtemps après. Tu veux avaler son sperme ?

La petite brune a fait signe que oui et elle a recommencé à me pomper. Je n’en revenais pas, ces deux salopes parlaient de moi, usaient de moi comme d’un objet ! Je n’ai pas eu le loisir de m’étonner plus longtemps. Alors que Suzi me suçait la bite, Katia est passée derrière moi, m’a écarté les fesses et a enfoui sa langue dans ma raie. Elles me caressaient toutes les deux les couilles.

Suzi me suçait de plus en plus fort, je lui ai déchargé dans la bouche en criant, la langue de Katia enfoncée dans le rectum.

Les deux filles se sont relevées en parlant de mon sperme. Katia a demandé à Suzi si elle avait aimé le recevoir dans la bouche.

— Oui, j’espère en boire encore avant la fin de la journée.

Cette fille ne manifestait aucune pudeur, aucune gêne. J’étais entre les mains de deux gamines vicieuses. Katia a peloté les seins de sa copine à travers son tee-shirt.

— Si tu te mettais à poil, toi aussi ?

Sans faire de manières, Suzi a retiré ses vêtements. Tout en l’aidant, Katia en profitait pour la caresser. Elle lui effleurait les tétons, lui frôlait les fesses.

Suzi était bien en chair, mais pas grosse pour autant, elle ne présentait aucune trace de cellulite. Ses seins étaient gros, avec de larges aréoles très brunes ; malgré leur masse, ils tenaient tout seuls, haut sur son buste. Elle avait des hanches larges, des cuisses dodues et un cul rond et potelé. Son ventre était couvert d’une véritable broussaille de poils noirs. Elle était vraiment excitante et mon sexe s’est redressé. Katia s’est exclamée :

— Regarde, tu le fais bander. Ecarte les fesses et montre-lui ton anus, tu vas voir, ça va le mettre dans tous ses états.

Suzi s’est tournée, le cul pointé vers moi, elle a tiré sur ses fesses, étalant sa raie. En effet, je me suis mis à bander comme un âne en détaillant son sillon. De ce côté-là aussi, elle était très fournie. De longs poils sombres entouraient son anus serré. Au-dessous, je voyais sa vulve toute rouge. Ses lèvres vaginales étaient vraiment très grosses, on aurait dit d’épais bouts de viande saignante. Je me suis approché, la queue tendue.

— Montre-lui aussi ta chatte, a commandé Katia.

Suzi s’est mise par terre à quatre pattes pour être plus à l’aise. Elle s’est ouverte. Sa moule était gorgée de jus. Je me suis accroupi pour la reluquer par en dessous. Sa fente était béante, un filet de sécrétions coulait en direction de sa grosse touffe de poils que j’apercevais un peu plus bas.

— Vas-y, Julien, baise-la en levrette, cette salope n’attend que ça ! m’a encouragé Katia.

Elle continuait à tout diriger à sa guise. Pour lui obéir, mais aussi parce que j’en mourais d’envie, j’ai embroché Suzi jusqu’aux couilles. Je n’ai eu aucun mal à la pénétrer. Elle a poussé un râle de plaisir et a commencé à bouger d’avant en arrière. Pour une pucelle, elle savait y faire… Je l’ai empoignée par les hanches et j’ai entrepris de la besogner à grands coups de reins, faisant claquer mon pubis contre ses fesses plantureuses. Elle avait vraiment un beau derrière, souple et chaud. Je voyais son anus apparaître et disparaître entre les joues de son cul.

Katia est passée derrière moi, allongée sur le sol, elle m’a léché le cul à nouveau. Je sentais sa langue me ramoner l’anus avec voracité. Puis elle est descendue pour me saliver les couilles. J’ai baisé Suzi moins fort pour qu’elle puisse bien me les lécher. Sa langue passait partout, s’aventurait jusque sur la base de ma bite. Puis je n’ai plus rien senti. Pourtant, Katia s’activait toujours derrière moi, entre mes cuisses. J’ai compris que cette salope était en train de sucer sa copine ! Celle-ci n’a pas tardé à jouir. Katia s’est redressée et l’a prise dans ses bras en lui disant :

— Ta mouille a bon goût. Si j’avais su, je t’aurais sucée depuis longtemps…

Sans faire attention à moi, Suzi s’est levée, expulsant ma queue de sa chatte et elle a embrassé Katia sur la bouche. Elles ont échangé un long baiser tout en se pelotant. Puis Suzi a repoussé Katia.

— Moi aussi, je veux connaître le goût de ton jus. Laisse-moi te lécher.

Katia s’est laissé tomber sur le dos, les jambes grandes ouvertes, et a attiré Suzi sur elle, tête-bêche. Elles se sont sucées à grands coups de langue. Elles m’avaient complètement oublié. Je me retrouvais seul, la bite en l’air, pleine du jus de la brune.

Elles se bouffaient comme des furies, s’écartant chatte et cul avec leurs doigts, enfonçant leur langue dans tous leurs replis, dans tous leurs trous. Je les entendais râler, j’entendais leur langue patauger dans leur fente remplies de mouille. De temps en temps, l’une des deux dégageait sa bouche, pour crier, prise d’un orgasme, puis elle replongeait sa tête entre les cuisses ouvertes et se remettait à sucer.

A un moment, elles ont roulé sur le côté et Katia est passée dessus. Je voyais son cul rond au-dessus du visage de Suzi qui lui écarquillait la fente à deux mains pour pouvoir la lécher le plus loin possible.

J’en ai eu assez de jouer les spectateurs, alors j’ai saisi ma queue et je l’ai enfoncée dans la moule de Katia, pendant que Suzi lui suçait le clito. Je me suis mis à aller et venir de toutes mes forces, alors que ces deux salopes continuaient à se bouffer la chatte. De temps en temps, je sentais la langue de Suzi passer sur mes couilles, ou bien le long de ma queue quand elle ressortait de la chatte de Katia.

Je n’ai pas tardé à jouir. Quand je me suis retiré du con de Katia, un peu de mon sperme est tombé sur le visage de sa copine. Elles se sont redressées. Le visage souillé par ma semence, Suzi a dit à Katia :

— Ce salaud a eu son compte, on va pouvoir se gouiner à fond. Je vais boire tout ce qu’il t’a mis dans la chatte !

Je n’en revenais pas ; j’avais l’impression d’être un ingrédient pour épicer leurs jeux érotiques. Suzi a plongé entre les cuisses de Katia et a bu mon sperme à même sa fente. Elle lui écartait le sexe à deux mains et lui labourait la chatte de sa langue. Elle produisait un bruit de succion obscène. Katia se tordait de plaisir, en regardant sa copine lui nettoyer la vulve. Elle lui a crié :

— N’avale pas, j’en veux ma part !

Alors, Suzi a joint sa bouche à celle de Katia et lui a refilé mon sperme !

Elles sont restées collées l’une à l’autre, leur salive dégoulinait sur leur menton. En même temps, elles se masturbaient. Katia commençait à délirer.

— Hum, que c’est bon, tu en as plein la bouche… Ta salive, le foutre et ma mouille, c’est trop bon… je me branle en t’embrassant, ma salope !

— Oh oui, moi aussi je me branle, je m’enfonce mes doigts à fond dans ma grosse moule !

Je les contemplais, fasciné. Elles m’excitaient, mais je me sentais de trop. J’avais l’impression que Katia m’avait proposé cette partie à trois dans le seul but de se gouiner avec sa copine. Pourtant, elle m’a fait signe de me joindre à elles de nouveau, m’a demandé de leur lécher la chatte. Malgré le sentiment de frustration que je ressentais, j’y suis allé. J’ai commencé par la fente de Suzi. Elle avait un goût plus prononcé que celle de Katia, mais elle coulait moins.

Elles continuaient à s’embrasser et à se tripoter. A un moment, Katia a demandé à Suzi si ce que je lui faisais lui plaisait. La petite garce a répondu qu’elle préférait quand c’était Katia qui lui bouffait la chatte ! Alors Katia lui a proposé de se mettre debout pour qu’elle la suce devant, pendant que je m’occuperais de son derrière.

Son cul sentait fort. Ce n’était pas celui de Katia, mais celui d’une fille que je ne connaissais même pas une heure auparavant. Pourtant, je lui ai enfoncé ma langue dans le rectum comme je l’aurais fait pour Katia. Coincée entre nos deux bouches, Suzi a joui, criant des obscénités, nous demandant de la bouffer plus fort.

Quand je l’ai lâchée, Katia l’a forcée à se retourner en disant qu’elle voulait goûter son cul, à son tour. Elle lui a écarté les fesses et lui a reniflé la raie comme une chienne. Puis elle l’a léchée, vissant sa langue dans son rectum. Par moments, elle s’arrêtait pour faire des commentaires.

— Hum, j’aime le goût de ton cul, dommage que Julien t’ait déjà bien nettoyée…

Gênée, Suzi a essayé de la repousser.

— Je t’en prie, Katia arrête de me lécher là, c’est sale. Lui, je m’en fous, mais toi, je ne veux pas te dégoûter.

— Mais tu ne me dégoûtes pas, Suzi, tout ce qui importe, c’est qu’on ait du plaisir à faire tout ça, le reste, on s’en fout !

J’avais du mal à respirer, tout à coup. Katia venait de dire à Suzi ce que je lui avais dit quelques mois plus tôt… Ce qui était valable entre elle et moi, qui nous aimions, ne l’était pas avec une étrangère, du moins à mes yeux. Si Katia était prête à faire tout ça avec Suzi, c’est qu’elle l’aimait autant que moi.

Un peu plus tard, Katia a convaincu Suzi de se laisser enculer par mes soins. Elles sont venues entre mes jambes me lécher les couilles et la queue pour me faire rebander. Tout en me suçant, elles s’embrassaient, me donnant l’impression qu’elles faisaient ça pour leur plaisir et non pour le mien. Malgré ma déception et ma fatigue, je bandais quand même comme un âne.

Toujours sous les directives de Katia, j’ai commencé à enculer Suzi. De ce côté-là, elle était vraiment vierge et ça a été plus dur que par-devant. Elle gémissait et suppliait Katia d’y aller plus doucement, comme si c’était elle qui la sodomisait. Je n’existais plus, seule ma bite comptait. Comme Suzi avait trop mal, Katia s’est couchée sous elle en 69, pour lui branler la chatte et le clito des doigts et de la langue. Très vite, Suzi a apprécié les attouchements de sa copine, elle s’est détendue et j’ai pu faire coulisser ma bite dans son rectum.

Tout à coup, une odeur acide m’est monté aux narines. J’ai compris ce qui se passait lorsque Katia a crié :

— Vas-y, Suzi, pisse-moi dessus, toi aussi ! N’aie pas peur, soulage-toi !

Ces deux folles se pissaient dans la bouche en se gouinant ! J’entendais leur urine gargouiller.

Après avoir joui, Katia s’est retirée de ma queue. J’avais la bite et les couilles douloureuses, mais j’étais tellement dur qu’il fallait que je décharge quand même. Katia a poussé Suzi vers mon ventre et lui a ordonné de sucer ma bite souillée d’excréments.

Je pensais qu’elle allait refuser, mais elle a saisi ma verge et a passé sa langue dessus pendant que Katia lui rentrait ses doigts dans le cul. Régulièrement, elle les ressortait et les suçait. Elle s’est penchée sur Suzi.

— Tu aimes le goût de ton cul sur sa queue ?

Sans arrêter de me lécher, Suzi a fait signe que oui, alors Katia lui a dit :

— Fais-le vite décharger, j’ai envie qu’on fasse autre chose…

Suzi s’est enfoncé ma queue le plus loin possible dans la bouche et s’est acharnée à la pomper. Mes couilles douloureuses se sont contractées et j’ai déchargé. Une brûlure tout le long de ma verge m’a fait pousser un cri. J’ai eu la sensation de pisser des lames de rasoir…

Katia a pris sa copine par le bras et l’a entraînée vers la salle de bains. C’était clair : elles n’avaient plus besoin de moi. De toute façon, j’étais crevé. Je me suis essuyé avec un Kleenex et je me suis rhabillé. J’étais trop fatigué pour marcher, alors j’ai été faire un tour en bagnole.

Quand je suis revenu une heure plus tard, elles étaient dans la cuisine, riant en préparant le repas. Nous avons mangé sans faire allusion à ce qui s’était passé. Pendant ma promenade, je m’étais dit que je n’étais pas prêt à partager Katia avec un homme ou une femme, que cette expérience était un échec. Mais le vin et la bouffe m’ont requinqué. J’en étais à me dire que cette partie à trois ne s’était pas si mal passée, lorsque je me suis rendu à la salle de bains avant de partir.

Malgré la fenêtre grande ouverte, l’odeur épouvantable qui y régnait m’a tout de suite appris ce qui s’y était passé. Katia avait trouvé une personne avec qui aller jusqu’au bout de ses perversions…

11

Après cet épisode avec Suzi, nos relations se sont dégradées. Nous n’en avions pas discuté franchement, mais chacun de nous était déçu par l’autre. Katia parce que je n’avais pas été à la hauteur de ses envies et moi, parce qu’elle les avait réalisées avec quelqu’un d’autre.

Pendant une longue période, elle m’a évité, trouvant chaque fois un vague prétexte : elle préparait des examens, s’occupait de sa mère qui était souffrante…

Le mois de novembre était bien entamé et les premières neiges commençaient à tomber. Bientôt, je partirais pour la saison de ski. J’ai finalement reçu une lettre de Katia ; elle me donnait rendez-vous au métro du Vieux-Port, comme la première fois. Elle souhaitait « mettre les choses au point… »

Elle est arrivée presque à l’heure. Elle a préféré que l’on n’aille pas chez moi ; elle voulait parler, et pas faire l’amour. Nous nous sommes installés dans l’arrière-salle d’un bar, sur le port. Les murs étaient couverts de filets où étaient accrochés des étoiles de mer et des coquillages. Katia a commandé un café, moi un demi.

— J’ai entendu à la météo qu’il commençait à neiger… Avant que tu partes, j’aimerais t’expliquer pourquoi on ne s’est pas vu aussi souvent que tu le souhaitais, ces derniers temps. J’ai besoin de sortir avec d’autres gens, d’aller en boîte, au ciné, à la patinoire…

Je ne comprenais pas, est-ce qu’elle ne m’aimait plus ?

— Mais si, je t’aime, Julien, mais tu es trop jaloux, tu n’aimerais pas mes copains et on finirait par se disputer. (Elle a hésité.) Et puis, contrairement à ce que tu disais, tu n’es pas prêt à répondre à tous mes fantasmes.

J’ai senti une boule dans ma gorge. J’ai serré mon verre. Non loin de nous, quatre pêcheurs tapaient une belote, dans la première salle, des jeunes jouaient au flipper ; j’avais l’impression que le monde s’écroulait, pourtant la vie continuait. Katia a poursuivi :

— Un jour, tu m’as demandé si ça m’exciterait de baiser avec toi et un autre, j’ai répondu oui. Tu as dit oui, toi aussi, mais ce jour-là, tu ne pensais pas vraiment ce que tu disais. J’ai pensé qu’avec une fille, tu accepterais mieux, mais j’ai bien vu que tu étais jaloux de Suzi. Et puis, ce que j’ai fait avec Suzi dans la salle de bains, j’aurais voulu le faire avec toi. Si tu avais accepté, je n’aurais rien fait avec elle !

Elle me déballait tout d’un bloc. Elle a ajouté qu’elle avait espéré pouvoir connaître d’autres types pendant que de mon côté je coucherais avec d’autres filles, et qu’après on se serait raconté nos expériences pour s’exciter. Pour conclure, elle a dit qu’elle s’était trompée sur moi. Je l’aimais, mais je n’étais pas à la hauteur.

— Mais c’est parce que je t’aime que je ne peux arriver à assumer ces fantasmes avec toi ! lui ai-je crié, faisant se retourner les joueurs de belote.

— Et moi, c’est parce que je t’aime que j’ai envie de les réaliser !

J’étais effondré ; pour remonter dans l’estime de Katia, j’étais prêt à tout. J’ai emprisonné ses mains entre les miennes.

— Ecoute, je suis prêt à te suivre. Je ferai ce que tu veux, je ne serai plus jaloux, je te le jure !

— Bon, alors commençons par voir d’autres gens, par avoir des aventures chacun de notre côté.

Je lui ai promis que je ferais comme elle voulait. On a continué à parler un moment, puis elle m’a quitté ; elle devait faire des courses pour sa mère.

A partir de ce jour, je me suis mis à traîner dans les bars et les boîtes de nuit pour me lever une fille. Mais n’étant pas d’un naturel dragueur, j’ai fait chou blanc. Sur ce plan-là, les filles sont vraiment avantagées par rapport à nous… Bref, quand j’ai revu Katia, une semaine plus tard, je n’avais réussi à coucher avec aucune fille. Pour ne pas la décevoir, j’ai décidé de lui mentir.

Je suis allé la chercher en voiture. Elle m’a tout de suite demandé si j’avais eu des aventures.

— Une fille que j’ai levée en boîte et qui m a juste branlé. Elle n’a rien voulu faire d’autre.

— Tu ne l’as pas léchée ?

— Non, elle n’a pas voulu. Et toi ?

Elle m’a confié que cette semaine-là, il ne lui était rien arrivé de spécial, mais que si je voulais, elle pouvait me raconter l’une de ses aventures. Je me suis garé dans un parking pour l’écouter. Elle s’est mise à parler, sans pudeur, sans rien cacher…

— C’était au début de l’année universitaire, lors d’un bizutage, toute la fac avait fait la fête. Le soir, il y a eu un bal. J’ai dansé avec plusieurs types, mais plus particulièrement avec un grand brun prénommé David. Lors d’un slow, il s’est collé contre moi, faisant rouler sa queue sur mon pubis. Il bandait et je sentais qu’il était très membré. On a flirté ensemble et à la fin de la soirée, il m’a entraînée dans sa chambre, à la cité universitaire. On a parlé un peu, tout en s’embrassant et en se pelotant. Je commençais à être excitée et lui aussi, sa braguette était toute gonflée. N’y tenant plus, j’ai posé la main sur son entrejambe. Aussitôt il m’a embrassée à pleine bouche et on s’est déshabillé…

Je l’écoutais en silence. Elle ne me ménageait pas, elle me racontait ça en détails. Malgré un sentiment de malaise de plus en plus grand, mon sexe s’est mis à durcir.

— Il avait vraiment une grosse bite, aussi grosse que le gode qui tu avais acheté. Il avait de grosses couilles, aussi, et pleines de poils. Comme il voulait me lécher la chatte, je lui ai dit de s’allonger et je me suis mise sur lui en 69, afin de le sucer moi aussi. Sa queue était vraiment très grosse, j’en avais plein la bouche. Il suçait bien, me donnait de grands coups de langue. Je n’ai pas tardé à jouir. Il a continué à me bouffer la chatte jusqu’à ce que je le fasse décharger. Je l’ai bu jusqu’à la dernière goutte. Il avait débandé ; alors comme j’avais très envie qu’il me baise, je me suis mise à lui lécher le cul pour le faire redurcir. Je lui ai enfoncé ma langue dans le rectum et très vite, il a été en forme. Il s’est couché sur le dos, la bite en l’air. Je me suis accroupie sur lui pour m’empaler sur sa grosse queue. J’ai poussé un râle de plaisir quand elle s’est logée dans ma chatte. J’ai commencé à monter et à descendre. C’était vraiment super tellement il était gros !

Elle a marqué une pause. Ses yeux luisaient ; j’étais sûr qu’elle mouillait en se souvenant de la bite de son baiseur d’un soir. Elle a repris :

— C’est alors que la porte s’est ouverte et que les deux étudiants avec qui il partageait la chambre sont entrés. Ses copains ont rigolé, disant qu’il ne s’emmerdait pas. Sur le ton de la plaisanterie, David leur a dit qu’il était prêt à me partager, qu’ils n’avaient qu’à se servir. Moi, j’avais honte, mais j’ai continué à danser sur cette grosse queue qui me comblait si bien. Voyant que je ne disais rien, les deux autres se sont déshabillés et ont grimpé sur le lit. Ils m’ont tendu leur bite déjà dures, j’en ai pris un dans chaque main et je les ai branlés, tout en me défonçant sur la queue de David. J’avais trois pines rien que pour moi, et pas des petites ! L’un des nouveaux venu s’est mis debout pour que je puisse le sucer. Je l’ai embouché aussitôt. Je devenais dingue entre ces trois types qui sentaient le mâle. Le troisième m’a donné sa bite lui aussi, et je les ai sucés tous les deux. J’allais d’une queue à l’autre. A un moment, j’ai même essayé de les pomper ensemble, mais je n’y suis pas arrivée. J’ai serré leur bite l’une contre l’autre et à grands coups de langue, j’ai pu lécher les glands réunis. Ils ont joui et j’ai bu leur foutre mélangé. Ils étaient toujours aussi excités ; celui qui avait la bite la plus fine est venu derrière moi, il m’a enfoncé son doigt dans le cul et m’a branlée un moment. Quand mon trou a été bien souple, il s’est accroupi derrière moi et pendant que David m’écartait les fesses, il m’a enculée. J’ai crié de plaisir et le troisième en a profité pour m’enfoncer sa verge dans la bouche. Je réalisais enfin un de mes rêves. Depuis que tu m’avais enculée avec le gode tout en me baisant, je rêvais de me faire prendre en sandwich. Et là, j’avais trois bites en même temps, une dans chaque trou. C’était génial. Je coulais comme une salope, ça sentait la mouille et le foutre dans toute la chambre. J’ai pas arrêté de jouir comme une folle. Les trois gars ont joui eux aussi et j’ai pris leur foutre dans mes trois trous !

Elle était tout heureuse de me dire ça. J’imaginais facilement le plaisir qu’elle avait dû prendre… Malgré la jalousie que je n’arrivais pas à repousser, j’étais surexcité. Ma bite me faisait mal dans mon pantalon. Je croyais que Katia avait fini, mais elle a repris son histoire.

— Ensuite, tu le croiras jamais, mais celui que j’avais sucé est allé embrasser celui qui m’avait enculée. Ils se sont mis à se rouler des langues en se frottant ventre à ventre. J’avais jamais vu deux mecs faire ça ensemble. Ils ont commencé à se caresser la queue et mon excitation est revenue d’un seul coup. David les regardait lui aussi, en me pelotant les seins. Celui que j’avais sucé s’est penché sur la bite de son copain et s’est mis à la nettoyer à grands coups de langue. Il lui a léché les couilles et la raie des fesses pendant que l’autre l’astiquait. Puis ils se sont mis en 69 et se sont pompés pour se faire rebander. David m’a attirée sur lui et on en a fait autant. Comme j’étais au-dessus, je pouvais voir les deux pédés se sucer la queue à fond. Chacun bouffait la bite de l’autre, c’était super excitant. Quand les trois mecs ont été à nouveau bien durs, David m’a enculée pendant qu’un de ses copains le sodomisait, et que le troisième lui en faisait autant. On était tous les quatre emboîtés. C’était vraiment dingue. Ces salauds ont permuté pour pouvoir m’enculer chacun leur tour et pour pouvoir se faire foutre tous les trois. Je ne sais plus trop ce qu’on a fait après, mais ça a duré une grande partie de la nuit. Tu parles, à quatre, il y en avait toujours un qui avait envie ! En tout cas, j’ai pris un pied pas possible…

Elle m’a regardé un moment en silence avant de demander :

— Alors, ça t’a plu ?

Je venais de décharger sans même me toucher ! Je lui ai dit que j’avais aimé et je lui ai demandé de venir chez moi ; je voulais la baiser. Mais elle devait partir.

— J’ai de la famille à la maison. Ils nous ramènent à Aix en fin de journée. Je suis désolée. Mais si tu peux nous rejoindre là-bas ce soir, on va en boîte, il y aura Suzi et David… Si tu veux, on pourra faire ça à quatre…

J’ai accepté. J’allais enfin savoir si je supporterais de voir Katia se faire sauter par un autre…

Le Kripton, la boîte de nuit, était un établissement luxueux. Le décor était inspiré par la Guerre des Etoiles, une soucoupe volante montait et descendait au-dessus de la piste de danse, au milieu des éclairages laser. Nous avons réussi à trouver une table dans un coin. Nous étions quatre, Suzi, Katia, David et moi.

David était sympathique et tout s’est bien passé jusqu’à ce qu’il invite Katia pour une série de slows. Je les voyais se frotter l’un contre l’autre, il lui avait mis les mains sur les fesses et les pelotait. J’imaginais que Katia devait être dans un bel état d’excitation. Moi aussi, j’étais excité, mais je ne pouvais m’empêcher de les regarder avec jalousie. Suzi s’en est aperçue et a essayé de détourner mon attention en me faisant la conversation.

Après un slow, David a entraîné Katia vers le bar, là, il l’a présentée à un gigantesque Noir. Ils ont papoté en riant, puis le Noir a invité Katia à danser. Cette salope frottait son pubis contre sa queue pour l’allumer, et lui, il lui pétrissait les fesses de ses grandes mains. Suzi s’est assise contre moi sur la banquette. Elle m’a embrassé, sous la table, elle m’a caressé à travers mon pantalon. Ma bite a durci contre sa paume. Je me suis laissé aller contre la banquette, oubliant Katia. Suzi m’a branlé un moment. Quand le slow s’est interrompu et que la musique disco nous a assourdis, je suis revenu à la réalité. J’ai cherché Katia du regard. Elle n’était plus sur la piste de danse, ni au bar. David avait disparu lui aussi, ainsi que le grand Noir. J’ai voulu me lever, mais Suzi continuait à m’embrasser ; je l’ai repoussée.

— Laisse-moi, faut que je retrouve Katia.

— Mais laisse-la s’amuser. Tu veux qu’on aille dans ta voiture ? Tu la retrouveras tout à l’heure.

J’ai bien compris qu’elle essayait de me tenir à l’écart. Je l’ai envoyée promener avec des mots peu aimables, alors elle m’a lancé :

— Eh bien, va les rejoindre, puisque tu y tiens, ils sont partis aux chiottes !

Je me suis précipité vers les toilettes, au sous-sol. Il y avait un attroupement du côté des hommes ; j’ai bousculé un minet pour pouvoir jeter un œil. Ce que j’ai vu m’a donné un choc. Dans l’étroit couloir, deux types avaient sorti leur queue et se branlaient en regardant dans un des W.-C. Le grand Noir était assis sur la cuvette, le pantalon autour des chevilles, Katia était en train de le pomper pendant que David la baisait en levrette. Je les ai contemplés un moment, incapable de la moindre réaction. David empoignait Katia aux hanches et lui donnait de grands coups de reins. C’est vrai que sa bite était grosse, mais moins que celle du Noir. La queue circoncise de celui-ci était impressionnante ; Katia avait du mal à se l’enfiler dans la bouche. Ses lèvres étaient distendues autour de l’énorme bout de chair sombre. De temps en temps, elle le retirait de sa bouche et donnait de grands coups de langue sur le gland gorgé de sang.

Je me suis ressaisi, j’ai regardé autour de moi. Les types qui mataient avec leur bite à l’air me dégoûtaient. Il y avait des graffitis obscènes partout ; ça puait la pisse et le sperme. Et au milieu de tout ça, il y avait cette garce de Katia qui prenait son pied. Je me suis mis à gueuler :

— Espèce de salope ! C’est pour ça que tu m’invites en boîte ? Pour que je te regarde te faire baiser dans les chiottes !

En reconnaissant ma voix, Katia a pâli, mais elle n’a pas cherché à se dégager des deux mecs. Elle a continué à tortiller du cul et à caresser les couilles du Noir. Elle a juste retiré la queue de sa bouche pour me faire cette remarque surréaliste :

— Il me baise pas, il m’encule !

Je suis parti en claquant la porte des toilettes de toutes mes forces. Alors que je passais près de Suzi, celle-ci m’a jeté :

— Connard, tu voulais voir à tout prix, tu es bien avancé, maintenant !

Je lui ai envoyé une baffe et avant de me faire sortir par le videur, j’ai gagné le parking. J’étais bien décidé à ne plus revoir Katia de ma vie…

Pourtant, lorsque quelques jours plus tard, j’ai reçu un mot où elle me donnait rendez-vous Chez Pierre, j’y suis allé.

En même temps que sa lettre, j’avais reçu une convocation pour me rendre dans une station de ski dans les Alpes-Maritimes. J’allais partir dans peu de temps, alors pourquoi ne pas revoir Katia une dernière fois…

Chez Pierre était un bar près de la préfecture. J’y suis arrivé à quinze heures précises, comme elle me l’avait demandé. Quelques minutes plus tard, j’ai vu arriver Suzi. Elle s’est assise à ma table.

— C’est Katia qui m’envoie…

Je me suis mis en colère, je n’avais rien à dire à Suzi, c’était à Katia que je voulais parler. Suzi m’a demandé de me calmer, me menaçant de ne rien me dire si je continuais à rouspéter. J’ai dû promettre d’écouter ce qu’elle avait à me dire sans l’interrompre. Ensuite, elle me conduirait à Katia.

Voici ce qu’elle m’a révélé…

12

« Tout a commencé au retour de vacances. Tu te souviens que Katia t’avait fait attendre plus d’une heure, la première fois que vous vous êtes revus. C’était à cause de moi. Ça, elle te l’a dit, mais ce qu’elle ne t’a pas dit, c’est que nous avons baisé ensemble. Quand tu es venu chez moi, je n’étais plus vierge depuis longtemps. J’ai eu pas mal d’expériences. Ça faisait longtemps que j’avais envie d’entraîner Katia dans mes débauches. Mais chaque fois que je lui parlais sexe, elle changeait de sujet. Quand nous nous sommes revues en septembre, je lui ai raconté mes vacances à Biarritz, sans rien lui cacher de toutes les parties de baise que j’avais faites. Contrairement à son habitude, elle s’est montrée très intéressée par mon récit, me demandant de préciser certains détails. J’ai compris qu’il lui était arrivé quelque chose pendant les vacances. Je n’ai pas eu à trop insister pour qu’elle me dise tout de votre liaison. Elle m’a vraiment tout raconté dans les moindres détails : le camping, le blockhaus, tout…

On était dans sa chambre, assises sur son lit.

Tout ce qu’on s’était dit nous avait excitées, on avait chaud ; j’avais envie d’elle et je pensais qu’elle avait envie de moi, elle aussi. On était assises en tailleur, nos jupes relevées sur nos cuisses. J’ai raconté d’autres aventures en les détaillant, avec des mots crus, je mimais des positions… bref, je faisais tout pour nous exciter. Rapidement, Katia a fait comme moi, elle me racontait toutes les obscénités que vous vous étiez dites.

A un moment, Katia a écarté les jambes, j’ai vu son slip. Il lui rentrait dans la fente et je pouvais voir qu’elle était trempée. J’ai écarté les cuisses, moi aussi, relevant ma jupe en prétextant que j’avais chaud. J’ai surpris son regard glissant vers mon sexe.

On n’arrêtait pas de parler, de s’exciter, de raconter des saloperies. En même temps, on se regardait entre les jambes. Je sentais que mon odeur de mouille se répandait dans la pièce. J’ai décidé de faire le premier pas.

« Avec toutes ces histoires de cul, j’ai trempé mon slip ! »

Elle m’a dit que le sien était mouillé aussi, alors je lui ai demandé si je pouvais enlever ma culotte pour qu’elle sèche. Bien entendu, elle a accepté.

Alors j’ai troussé ma jupe et je me suis déculottée devant elle, prenant bien soin de tout lui montrer. Elle a respiré plus vite quand elle a vu ma grosse touffe de poils noirs. Je me suis retournée pour poser mon sous-vêtement sur le montant du lit. Je n’avais pas rabattu ma jupe et elle a pu voir tout mon cul. La voix un peu rauque, je lui ai proposé de faire comme moi.

Sans hésiter, elle s’est également déculottée. Elle portait un string minuscule. Elle a pris tout son temps pour que je puisse bien voir son sexe blond. A présent, j’étais surexcitée, prête à tout pour qu’on couche ensemble. Son string était trempé ; j aurais pu le tordre pour en faire couler sa mouille. L’odeur de son sexe me parvenait. Je n’ai pas pu résister, j’ai porté son slip à mes narines. J’ai respiré l’odeur de sa chatte.

« Tu sens drôlement bon, tu as de la chance, moi ça sent très fort. Ça me gêne, tu peux pas savoir ! »

Pour lui prouver mes dires, je lui ai tendu ma culotte. Elle l’a reniflée à pleins poumons, les yeux fermés. Puis elle me l’a rendue en disant que ça ne sentait pas si fort que ça et que ça n’était pas une odeur désagréable. J’ai eu l’impression qu’elle me tendait la perche, alors je me suis jetée à l’eau.

« Tu n’as qu’à sentir entre mes cuisses, tu verras que ma chatte sent fort ! »

— Elle s’est approchée à quatre pattes. J’ai troussé ma jupe et elle m’a reniflée. J’ai senti son souffle chaud sur mes poils, ça m’a fait frémir. Elle a pris son temps, j’avais envie qu’elle me touche, qu’elle me suce. Mais elle s’est redressée en disant :

« Je trouve que ça sent bon. A ton tour, sens-moi. »

Elle s’est laissé tomber sur le dos, les cuisses grandes ouvertes. J’ai vu sa fente entre ses poils blonds ; ses grosses lèvres étaient écartées et de la mouille s’en échappait. J’ai humé son parfum, faisant exprès de lui frôler la touffe. J’ai posé ma joue sur la cuisse et mes doigts sur son entaille.

« Je vais t’ouvrir un peu plus pour bien pouvoir sentir. »

J’ai tiré sur ses lèvres pour les écarter et j’ai plongé mon visage entre ses cuisses. Elle s’est cambrée pour mieux exposer sa chatte. Quand je me suis redressée, j’avais de la mouille sur le nez.

« Tu sens très bon. Tu sais, moi j’aime les odeurs plus fortes. J’aime quand ça sent la petite fille négligée, ça m’excite beaucoup plus. »

C’est à ce moment, que la situation a changé, que nous avons laissé tomber le masque. Katia m’a dit, les yeux brillants d’une lueur vicieuse :

« Si j’avais su, je ne me serais pas lavée… Si tu veux, tu peux me sentir le cul. »

J’ai répondu : « Oui, donne-le-moi à sentir. »

Je l’ai fait basculer sur le côté pour pouvoir lui écarter la raie et la chatte en même temps. Je me suis allongée tête-bêche, présentant mon ventre à son visage, et j’ai enfoncé ma tête entre ses fesses en disant :

« Tu peux me sentir le cul toi aussi. »

Sans hésiter, elle m’a pris les fesses à pleines mains, les a écartées et a plongé son nez dedans. Je l’ai imitée et on s’est senti l’anus et la chatte. J’avais son trou et sa fente devant moi et une envie folle de la sucer. Je n’avais jamais vu une fille aussi excitée qu’elle, sa mouille lui coulait dans les poils et sur le haut des cuisses. J’ai pas pu résister, je lui ai donné un grand coup de langue sur la fente. Son jus était délicieux. Elle n’a pas cherché à me repousser, au contraire, elle s’est cambrée et a écrasé son sexe contre ma bouche. J’ai empoigné ses fesses, je l’ai serrée contre moi et je me suis mise à lui bouffer la chatte.

Elle m’a fait pareil, alors j’ai basculé sur elle pour qu’on soit plus à l’aise. On a commencé à se gouiner en 69 sur son lit. J’ai poussé ma langue dans son vagin, il était brûlant et coulant. Je lui ai ouvert la vulve à deux mains, pour bien l’étaler et j’ai lapé sa mouille. Pendant ce temps, elle me labourait toute la fente et la raie du cul. Elle s’attardait sur mon anus et y faisait entrer sa langue. Elle me l’enfonçait si loin et la faisait tellement bien bouger, qu’on aurait dit qu’elle me branlait avec son doigt. De temps en temps, elle m’envoyait de petites giclées de mouille que je m’empressais de boire. On s’est si bien gouinées qu’elle en a oublié votre rendez-vous. C’est au moment où elle me disait qu’elle avait envie d’une queue qu’elle s’en est souvenue. Elle est partie te rejoindre.

Le lendemain, elle m’a raconté ce que vous aviez fait, ça nous a de nouveau excitées et on a baisé. C’est après qu’on a décidé de coucher avec toi, toutes les deux. Elle t’a raconté que j’étais vierge pour que tu acceptes plus facilement… »

Elle a terminé son récit et m’a regardé. Ses yeux brillaient ; ça l’avait excitée de me raconter son histoire. Elles m’avaient bien eu, les salopes. Je découvrais que Katia, la femme-enfant, m’avait complètement échappé. Elle avait été plus loin que moi et je n’osais pas la suivre…

13

Suzi m’a laissé réfléchir à tout ça, puis elle a regardé sa montre et m’a dit :

— Viens, j’ai une dernière chose à te révéler… je t’emmène voir Katia.

J’ai payé et nous avons quitté le bar. Qu’allait-elle encore m’apprendre ? A nouveau, elle m’a fait promettre de ne rien dire et surtout, de ne pas intervenir. Je lui ai donné ma parole.

Je l’ai suivie comme un automate dans des rues de plus en plus étroites, en plein cœur du vieux Marseille. Nous nous sommes arrêtés à l’angle d’une rue et Suzi m’a dit de regarder discrètement.

La rue était envahie par des adolescents qui sortaient du lycée voisin. Je ne savais pas ce que je devais regarder. Et puis, je l’ai vue…

Sa tenue contrastait avec les jeans et les blousons de cuir des lycéens. Katia se tenait entre deux voitures en stationnement, vêtue comme une pensionnaire de l’école Sévigné. Jupe bleue marine plissée, blazer de la même couleur, chemisette blanche au col fermé, socquettes blanches et souliers vernis noirs à talons plats. Deux longues tresses blondes encadraient son visage, lui donnant l’air d’une gamine de treize ans. Pour compléter son accoutrement, elle tenait un gros cartable noir qui semblait trop lourd pour elle.

Elle se dandinait d’un pied sur l’autre, comme si elle attendait quelqu’un, mais elle ne marquait aucune impatience, telle une jeune fille bien élevée. Je n’en croyais pas mes yeux. Qu’est-ce qu’elle pouvait bien faire là ? Je ressentais une excitation malsaine, j’avais envie de savoir la suite, même si je devais en souffrir le reste de ma vie. Devinant mon impatience, Suzi m’a murmuré qu’il n’y en avait plus pour longtemps.

Effectivement, un type d’une cinquantaine d’années, aux tempes grisonnantes, s’est approché de Katia. Il lui a fait la bise et lui a pris son cartable. Il était vêtu d’un costume trois-pièces et d’un imperméable. On aurait dit un grand-père venant chercher sa petite fille à la sortie de l’école. Ils se sont mis en route, côte à côte, Katia jouait les gamines et sautillait en marchant. Elle était vraiment très crédible dans ce rôle. Mon sexe était raide comme du bois.

Ils ont tourné dans une ruelle étroite. C’était une impasse privée pas assez large pour permettre le passage d’une voiture. Des poubelles étaient alignées contre un mur. Un gros chat noir a surgi de l’une d’elles lorsque l’étrange couple est passé. Katia et l’homme se sont engouffrés sous un porche. J’ai hésité, est-ce que j’avais vraiment envie de voir ce qui allait se passer ? Est-ce que je ne le savais pas ?

Suzi m’a pris par la main et m’a entraîné à leur suite. Nous nous sommes retrouvés dans l’entrée d’un vieil immeuble. Ça sentait la pisse de chat et le moisi. Il n’y avait pas de concierge, le sol était poussiéreux, jonché d’épluchures de légumes. Suzi a tendu l’oreille quelques secondes, le temps de s’assurer que personne ne descendait les vieilles marches de bois, puis elle m’a tiré sous la cage d’escalier. Le renfoncement était dans l’ombre, la première chose que j’ai perçue, c’est une respiration sifflante. Mes yeux se sont habitués à l’obscurité et j’ai deviné la silhouette de l’homme. Il semblait seul. Où était Katia ?

Tout à coup, j’ai vu sa tête blonde, à hauteur du ventre du type, qui bougeait entre les pans de son imperméable. Il avait les yeux fermés et faisait coulisser sa bite dans la bouche de Katia. Maintenant, j’entendais ses gémissements et ses bruits de succion à elle. L’homme a ouvert les yeux et nous a regardés, nullement surpris de notre présence. Il m’a fait un petit signe de tête. Le vieux salaud a dû penser que j’étais un client comme lui. Cette garce de Suzi avait baissé ma braguette et sorti ma bite toute raide. Dégoûté, je l’ai regardée commencer à me branler. La salope était aussi excitée que moi. Elle s’est agenouillée à mes pieds, comme Katia, et elle s’est mise à me sucer. Malgré ma nausée, je n’ai pas pu la repousser. Je bandais trop. Je me suis adossé contre le mur à la peinture écaillée. J’ai tendu ma queue à Suzi, je l’ai laissée me la sucer alors que je regardais Katia en faire autant au type. Sa tête blonde s’agitait de plus en plus vite. De temps en temps, elle recrachait la bite de l’homme pour lui lécher les couilles. Il avait une petite queue fine, avec un gland pointu. Elle luisait, pleine de la bave de Katia. Elle avait posé son cartable à côté d’elle. D’une main, elle avait troussé sa jupe pour ne pas la salir. J’ai remarqué qu’elle ne portait pas de slip. Son petit cul blanc luisait faiblement dans la pénombre. Ça brillait entre ses cuisses ; cette salope mouillait, se jutait sur le haut des jambes !

Suzi avait glissé une main sous sa jupe et se branlait tout en me pompant. De sa main libre, elle me tenait la base de la queue pour bien se l’enfoncer dans la gorge.

Tout à coup, le type a forcé Katia à se relever. Il lui a murmuré quelque chose à l’oreille. Elle a dit suffisamment fort pour que je puisse l’entendre :

— Oh, non, pas dans le cul, s’il vous plaît, monsieur…

Mais elle s’est quand même retournée lentement. Une fraction de seconde, elle a regardé dans notre direction. Je suis sûr qu’elle savait que j’étais là. Elle s’est appuyée des mains contre le mur et a tendu son cul au type. Il a guidé sa bite entre ses fesses et a commencé à l’enculer. Elle protestait hypocritement de sa voix de petite fille :

— Oh non, monsieur, pas par-là, c’est sale. Faites attention, c’est très serré…

Surexcité, j’ai déchargé dans la bouche de Suzi qui a eu du mal à avaler tout mon sperme, tellement j’ai joui. Je me suis rajusté et je l’ai abandonnée, mon foutre souillant son menton. J’avais besoin d’air. Je ne pouvais en supporter plus. Une minute plus tard, Suzi m’a rejoint.

— Il y a longtemps qu’elle fait ça ? je lui ai demandé d’un ton mauvais.

— Deux mois. Et je le fais avec elle. Ça nous permet de gagner du fric en prenant notre pied. On joint l’utile à l’agréable.

Ainsi, elles faisaient les putes ! Je tombais vraiment des nues ! J’étais dans une rage folle. Suzi l’a bien compris et elle a tenté de me faire entendre raison.

— Elle t’aime, tu sais, tu devrais la laisser faire ce qu’elle veut et en profiter. Après tout, ça t’excite de la voir se faire baiser ou de baiser à trois… Profitez de la vie tous les deux. Quand elle se calmera, vous aurez des enfants, vous vous marierez et tout rentrera dans l’ordre, elle sera complètement à toi.

Suzi n’avait pas tort, j’aimais Katia et ça m’excitait de la voir faire ses saloperies. Je lui ai demandé où était son intérêt dans cette affaire. Elle a baissé les yeux et ses joues ont rosi.

— Moi… moi aussi, je l’aime, mais je sais bien que je ne l’aurai jamais pour moi seule, elle aime trop les hommes. Je préférerais que vous soyez ensemble. On aurait pu continuer tous les trois, si tu l’avais voulu…

Katia est finalement sortie, suivie de son client. Il est passé à côté de nous en regardant droit devant lui comme s’il ne nous avait jamais vus. Katia s’est plantée devant moi, elle était un peu ridicule avec son cartable et ses couettes, maintenant que la comédie était finie. D’une voix qui tremblait légèrement, mais dans laquelle on ne décelait ni gêne ni défi, elle m’a dit :

— Maintenant, tu sais tout. A toi de choisir, soit tu me gardes avec tout ça, soit tu m’abandonnes. Mais quoi que tu décides, je t’aimerai toujours… Vite…

J’ai employé les mêmes mots qu’elle, la première fois que je lui avais avoué mon amour. C’était il y avait cinq mois. Il m’a semblé que c’était hier.

Une semaine plus tard, j’ai pris le train pour Nice. De là, je devais rejoindre Valberg, une station des Alpes-Maritimes, afin d’y prendre mes fonctions de moniteur de ski.

En regardant le paysage défiler par la fenêtre de mon compartiment, j’ai repensé aux dernières paroles de Suzi : « L’amour, c’est savoir donner, recevoir, et surtout, partager… »

Je n’avais pas su partager…

Quand j’ai regagné Marseille au printemps, j’avais beaucoup réfléchi à ce qui m’était arrivé. Si je ne pouvais partager Katia, autant ne plus la revoir, car j’aurais fini par la détester. Je ne voulais pas en arriver là, après tout ce que nous avions été l’un pour l’autre. Marseille me paraissait trop petit d’un seul coup, alors j’ai décidé de partir.

Avant de tout quitter, je suis passé chez un ami.

J’avais besoin de raconter mon histoire à quelqu’un pour m’en débarrasser.

Daniel P. était un ami de longue date ; ce Sénégalais, étudiant en médecine, avait un incroyable sens de l’humour. Comme il le disait lui-même, c’était « un nègre spirituel à l’humour noir ».

Je lui ai tout raconté. A la fin, des sanglots dans la voix, je lui ai demandé ce qu’il ferait s’il était à ma place.

— Heureusement que je n’y suis pas ! Si je comprends bien, tu lui as révélé qu’elle aimait le vice. Là où le bât blesse, c’est qu’elle a voulu vivre toutes ses perversions, alors que toi, tu es resté sur le quai de la gare. Attends deux ou trois ans, puis essaie de te remettre avec elle. Sa copine n’a pas tort. Une fois qu’elle aura épuisé ses désirs, vous serez peut-être très heureux ensemble.

J’ai secoué la tête. Dans deux ans, elle aurait pris goût à de nouvelles choses, j’aurais toujours un train de retard. Et j’ai ajouté, amer :

— Ne serait-ce que mon sexe, il ne fera jamais vingt-cinq centimètres !

— Moi aussi, j’aimerais en avoir un de cette taille. Si tu savais comme c’est dur d’avoir une queue de trente-deux centimètres !

Il essayait de me faire rire. En me raccompagnant, il a ajouté :

— Ne viens pas me raconter une histoire comme ça tous les jours, tu vas me faire blanchir !

Je suis rentré chez moi, décidé à prendre la route dès le lendemain dans ma vieille 504. En quittant mon petit studio du quai des Rives-Neuves, je n’emportais dans mes maigres bagages, qu’un seul objet de valeur : un godemiché de vingt-cinq centimètres de long.

A ce jour, je n’ai jamais revu Katia.